
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Experiência ou Opinião - Larotrectinibe para tumores 
sólidos localmente avançados ou metastáticos positivos para fusão do gene NTRK - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É importante 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu acredito que os pacientes tem direito a um medicamento de maior eficácia, menos efeitos 
colaterais e eu acredito que além desse medicamento salvar vidas, vai também reduzir custos do SUS com leitos e procedimentos cirúrgicos.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A doença  já é  muito difícil e as possibilidades  de tratamento têm que ser oferecidas pelo SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Benefício a paciente 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento de extrema importância para salvar vidas

2ª - Não

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento importante, falamos de CURA !

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Novas tecnologias sempre ajudam na sobrevida desses pacientes tão sofridos

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para que pacientes diagnosticados tenham acesso ao medicamento e traga uma melhor qualidade de 
vida para eles. 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse medicamento pode favorecer o acesso e ampliar a expectativa de vida da paciente 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento essencial 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muito importante, principalmente para tumores infantis. O que podemos fazer para cada criança ter 
mais tempo com seus pais. Só quem já perdeu um filho para o câncer sabe a dor 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Biológico , Positivo: , Negativo: 

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento muito inovador e que pode salvar a vida de pacientes com mais de 20, Tipos de 
câncer, incluindo câncer pediátrico. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Larotrectinibe , Positivo: Melhora significativa , Negativo: Nao houve , Dificuldades: Não houve, é oral 
, Facilidades: Oral e sem efeitos colaterais 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia , Positivo: Melhora mas com muito sofrimento , Negativo: Queda de cabelo, fraqueza, 
enjoos 

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muito importante para os pacientes 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As crianças precisam desse medicamento e nem todas podem pagar

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um benefício gigante para os pacientes 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento essencial para tratamento do câncer pediátrico 

2ª - Não

3ª - Não

Página 3 de 106



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Uma ótima oportunidade de melhorar qualidade de vida de pacientes e familiares 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Relevante para a vida das crianças com câncer 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Vitrakvi , Positivo: Possibilidade de vida para uma criança , Negativo: Não houve , Dificuldades: Acesso , 
Facilidades: Fácil de utilizar 

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante e eficaz  medicação que deve ser opção terapêutica. 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A favor 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Sou a favor , Positivo: Pac oncológico pediátricos , Negativo: Pac pediátricos , Dificuldades: Pac 
pediátricos, Facilidades: Resultados práticos e estudos 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Pac pediátricos, Positivo: , Negativo: 

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Vitrakvi , Positivo: Melhora clínica , Negativo: Nenhum , Dificuldades: Nenhum , Facilidades: 

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Beneficiar inúmeros pacientes com esta nova classe de medicamento

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É importantíssimo que o povo brasileiro tenha acesso às terapias mais modernas no tratamento do 
câncer, principalmente nos casos que envolvam crianças que são o futuro da nossa nação! 

2ª - Não

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento inovador e sua incorporação poderá beneficiar de maneira significativa muitos 
pacientes de câncer, incluindo crianças. É uma causa nobre e que me emociona.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante medicamento para o câncer infantil 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante oferecer a população uma nova forma de tratamento se disponível.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes necessitam e merecem. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não me recordo o nome. , Positivo: , Negativo: 

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Produto pode salvar muitas vidas, inclusive crianças de uma doença sucateada no Brasil

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É uma esperança a mais para pacientes com câncer. Um sopro de vida.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes precisa ter essa chance de sobreviver. Caso faça o teste, e dê positivo, ele terá uma chance 
de viver com saúde!

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento que vai tratar câncer em crianças 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitos pacientes podem ser beneficiados com as vantagens terapêuticas na melhora da qualidade 
de vida 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Vacinas , Positivo: , Negativo: 

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ter esse produto é fundamental. 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acesso para pacientes

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tem uma melhor opção de tratamento ao câncer e principalmente a opção que pode ser usado em 
crianças . 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Produto inovador e com resultados incríveis para o tratamento de diversos tipos de cânceres, tanto 
pra adultos quanto para crianças 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho importante

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse medicamento é muito importante para o tratamento do câncer pediátrico 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia tradicional, Positivo: , Negativo: 
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Poderá beneficiar milhares de pessoas 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É muito importante para a população ter acesso a esse medicamento tão relevante para uma doença 
tão devastadora

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Vitrakvi, Positivo: Regressão da doença, Negativo: Nenhum, Dificuldades: Nenhum, Facilidades: 

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Produto com excelente resultado

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, São medicações necessárias a nossa saúde 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Creio que poderá salvar vidas , principalmente de crianças 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, .

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Produto para tratamento de câncer em crianças

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Vitrakvi, Positivo: Redução de tumor sólido , Negativo: Nenhum, Dificuldades: Muitas!! 
Principalmente custo e acesso, Facilidades: Redução dos tumores 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Vitrakvi, Positivo: Redução do tumor, Negativo: Nenhum
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trata câncer em crianças. E elas merecem o tratamento melhor para viverem bem!

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, NTRK é um driver importante em tumores agnósticos. Os pacientes que apresentam a fusão do gene 
NTRK e que recebem o tratamento com larotrectinibe apresentam taxas de respostas altíssimas, prolongando a sobrevida do paciente adultos e 
crianças 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe , Positivo: O medicamento muda a história trágica de tumores agnósticos, promovendo 
excelente taxas de respostas, sobrevida e qualidade de vida para os pacientes , Negativo: Falta de acesso. Ampliar o acesso é essencial, Dificuldades: 
Nenhum , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Nenhum , Positivo: , Negativo: 

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento traz melhora significativa ao filho da uma amiga. 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Irá suprir uma lacuna existente para o tratamento destes pacientes 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamentos que salva vidas.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo Cidadão deve ter direito a escolha do seu tratamento, e quanto mais opções disponíveis 
maiores serão as chances de um tratamento efetivo.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve-se priorizar o tratamento de toda e qualquer pessoa através da rede pública 

2ª - Não

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É de suma importância para os pacientes que sofrem desta doença terem a oportunidade de usar um 
medicamento que traga esperança e cura.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse produto reestabelece a vida do paciente com cancer, traz muitos benefícios mas o acesso é 
muito difícil 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Larotrectinibe é uma uma substância que traz grandes benefícios aos pacientes, seja ele pediátrico 
ou adulto, conforme estudos científicos., , É uma terapia relacionado à medicina de precisão e terapia diagnóstica., , O diagnóstico do paciente é 
bastante difícil e raro, no entanto, após essa identificação da fusão NTKK os benefícios de eficácia e segurança são enormes para os pacientes., , São 
pouquíssimas drogas oncológicas que trazem tantos benefícios ao pacientes., , Sem mais., , Eduardo Almeida, , 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Beneficiar um maior número de pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Larotrectinibe traz grandes taxas de resposta e e pode até mesmo curar vários tipos de tumores, 
sobretudo os infantis., Já vi uma menina com expectativa de vida de 6 meses com um sarcoma regredir totalmente o tumor.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe , Positivo: Cura., Negativo: Baixo efeito adverso., Dificuldades: Acesso., Facilidades: Uso, 
aplicação e resposta., 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Antiangiogenicos, quimioterapia… dentre outros., Positivo: Pra tipos raros de câncer esses, 
Medicamentos não tem resposta., Negativo: Alta taxa de efeito adverso 

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Dar mais opção para o pacientes 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acesso a diversas crianças sem condições de receber este tratamento de outra maneira.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante medicação para os pacientes oncológicos, inclusive crianças. 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trata-se de única droga aprovada no Brasil para pacientes con este tipo específico de fusão tumoral

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Vitrakvi , larotrectinibe , Positivo: Diminuição do tumor, metástases e melhora da qualidade de vida , 
Negativo: Nao teve, Dificuldades: Acesso via plano de saúde e sus, Facilidades: Rápida melhora geral

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tratamentos de primeira lina em câncer colo reto, Positivo: Pouco controle doenca, Negativo: 
Eventos adversos perda de qualidade de vida e progressão da doença

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento oral , que pode ajudar muitos pacientes, com reposta para somente algum perfil de 
paciente.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Considero a incorporação de Larotrectinibe como um importante avanço do SUS em ofertar 
tecnologia em saúde para o cidadão brasileiro acometido por uma neoplasia com fusão NTRK. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Resposta ao tratamento com Larotrectinibe , Positivo: Melhora significativa na performance status 
do paciente, ganho de peso, e de forma geral qualidade de vida, como se voltasse a viver plenamente. , Negativo: Nenhum , Dificuldades: Por ser 
droga oral, não percebi dificuldades, Facilidades: Tratamento domiciliar, fora de leito hospitalar, qualidade de vida e a possibilidade de estar 
próximo da família. 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia , Positivo: Nenhum, Negativo: Muitos problemas nos ciclos de tratamento como 
vômitos, desmaios, perda de peso, queda de cabelo, prostração geral.

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Será de grande valia a incorporação para pacientes com câncer

2ª - Não

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Irá favorecer muito aos pacientes acometidos.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda droga que melhore a qualidade de vida do paciente deve ser incorporada ao SUS. Não é 
aceitável que alguém seja obrigado a suportar tratamentos com efeitos colaterais incapacitantes. 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Casos de doenças excepcionais  e raras devem ser estudados no Brasil e o SUS pode,perfeitamente, 
investir em conhecimento e propagação de novos remédios e  seus benefícios 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se salvar uma única vida já vale

2ª - Não

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trata se de uma doença muito rara impossível das pessoas arcarem  com estes valores 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Diminuição  grande do tamanho do rumor que é  inoperavel , Negativo: Um 
pouco de enjoo, Dificuldades: Ter que viajar para fazer uso do tratamento , Facilidades: Uma melhor condição de vida no geral 

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trata-se de opção para tratamento de Câncer. Em minha opinião oferecer esta tecnologia traz uma 
nova perspectiva para os pacientes e médicos.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Penso que o SUS deve exercer o papel de cuidar integralmente da saúde dos brasileiros, incluindo 
critérios justos e sustentáveis para fornecimento dos medicamentos, mas que seja o mais abrangente possível.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pessoas poderão ser beneficiadas com esse medicamento.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Num momento tão delicado da vida dos pacientes, ter a chance de um remédio que além de ajudar 
proporciona qualidade de vida a esse paciente é imprescindível 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS precisa fornecer isso para garantir vidas!

2ª - Não

3ª - Não

Página 12 de 106



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamento é a única esperança para quem tem câncer com fusão N-trk. Os canceres que 
apresentam esse traço genético são extremamente agressivos e não respondem ao tratamento convencional. Laro é a única alternativa de 
sobrevivência para essas pessoas (muitas delas crianças). Perdi um primo com a doença e o filho de uma amiga se trata há alguns anos já com Laro. 
Ele ressuscitou. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não saberia quais os tratamentos meu primo passou. Mas ele fez quimio por meses e nada 
melhorava. O filho da minha amiga que está se tratando com Laro chegou a ser desenganado pelos médicos, já que os tratamentos não 
funcionavam. , Positivo: Não consigo opinar. , Negativo: Quimio é sempre muito agressiva, isso todo mundo pode afirmar. 

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Essa medicação pode prolongar a vida de pacientes com câncer e manter a qualidade de vida! Um 
absurdo não ser uma opção no SUS uma vez que são tão poucos pacientes e o impacto orçamentário não é tão significativo 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito na ciência e apoio incansável do SUS!

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Qualidade melhor de vida do paciente , Negativo: , Dificuldades: , 
Facilidades: 

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, "Pois, como se pode ver pelos depoimentos, os danos à saúde, a qualidade de vida e o 
prolongamento dela são muito maiores e piores quando se utiliza dos tratamentos ""comuns"" e ""convencionais"" que são disponíveis hoje, como 
quimio e radio. , É um medicamento que melhora a vida do paciente e de todos ao redor envolvidos e isso tem impactos incalculáveis. "

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter acesso a tratamentos de ponta. Não se pode impedir pelo fator financeiro.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia, Positivo: , Negativo: 

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Cada vida é valiosa! É esse remédio pode salvar vidas de muitas pessoas que não conseguem arcar 
com o custo atual! Tenho uma amiga que precisa tomar o remédio mas não consegue pagar! Acompanho toda sua história desde o começo e sua 
luta pra se curar!

2ª - Não

3ª - Não
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10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Conheço uma pessoa que necessitou do medicamento e o custo era muito alto. No momento ela 
está fazendo uso de outra medicação mais acessível.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se exitem criancas no Brasil que necessita m do medicamento,  ele deve ser incorporado no SUS, 
para que criancas de qualquer convicao social-economica tenham acesso e possam ser tratadas e salvas, e nao apenas as criancas com condicao 
finaceira.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Entomutab, CarT terapia., Positivo: Salvam criancas ditas sem cura., Negativo: Nenhuma. 

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Atender os menos favorecidos

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Só quem passa por isso sabe o que é, esse medicamento sendo incorporado ao SUS poderá ajudar 
muitas famílias.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, a não inclusão deste tipo de medicamento limita uma sibre vida de muitos brasileiros

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que é pro-vida, pro-saúde, meu voto será sempre favorável.

2ª - Não

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Saúde p todos. Responsabilidade do Governo.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos precisam ter direito aos medicamentos 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamentos de alto custo e geralmente utilizado por pacientes polimedicados, é de grande 
importância o auxílio do SUS para esses pacientes. 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acesso a saúde através da medicina de precisão a todos brasileiros 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Laurotrectinibe, Positivo: A paciente conseguiu twr qualidade de vida, trabalhando e com ani.o para 
laser e cuidar do filho  recuperou autoestima, diferentemente de quando realizava quimioterapia convencional., Negativo: Poucos efeitos 
colaterais, sempre contornados. Ti há q viajar para Portugal para ter acesso ao medicamento , Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: Por ser uso oral, 
não precisava se deslocar para ambiente hospitalar 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Laurotectinib, Positivo: Autonomia , vitalidade,  volta a rotina normal , Negativo: Dores no 
estômago,  contornava com medicação 

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Será muito importante para toda população 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento que ajude a população é necessário. 

2ª - Não

3ª - Não
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10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse médico é muito importante para pessoas que estão passando por essa doença e deve ser 
incorporado no Sus sim 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muito importante no tratamento. 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento traz beneficios excelentes e qualidade de vida pra pessoas com cancer.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia convencional, Positivo: As vezes cura da doença, as vezes aumento de sobrevida, 
Negativo: Perda de qualidade de vida, dor, enjoo, sudorese noturna

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se o remédio é NECESSÁRIO para tratamento/cura de alguém, ele DEVE ser incorporado ao SUS por 
direito.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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11/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Entendo que a Constituição Federal assegura a todos os cidadãos brasileiros o direito à saúde e cabe 
ao Estado buscar recursos para propiciar esse direito. Não se pode negar institucionalmente sob o argumento financeiro, mesmo que o benefício 
seja apenas para um cidadão!!!  

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, uma vez que o medicamento pode ser um facilitador no tratamento,  já testado e com resultado 
positivo, o mesmo deve ser disponibilizado para o maior número de pessoas possível, uma vez que todos tem direito a uma saúde de qualidade.

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ajudar quem não tem condições.

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Remédios necessários para cura do câncer devem ser dados pelo SUS, Devido o auto custo e talvez a 
dificuldade da aquisição. Deve -se dar esperança aos desesperados!

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É preciso que seja incorporado este medicamento aos Sus, pois muita gente precisa e não tem 
condição de comprar.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não me lembro agora , Positivo: Evolução , Negativo: Vômito 

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Favorecerá a todos os que necessiatarem deste medicamento, pois é de alto custo

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Produto já com comprovação positiva de resultado é vai ajudar a salvar vidas também pelo SUS.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não lembro o nome, mas minha filha fez quimioterapia., Positivo: Minha filha está curada., Negativo: 
No caso da minha filha apenas mal estar durante o período da químio.
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11/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Penso que é obrigação do Estado custear remédios, os quais o paciente não tem como pagar!!

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, TDS os pacientes oncológicos precisam  ser beneficiados de maneira mais acessível as drogas 

2ª - Não

3ª - Não

11/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Este medicamento é muito importante no tratamento de pacientes com câncer , 

2ª - Não

3ª - Não

12/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

12/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos merecem o direito de ter um tratamento que pode salvar a sua vida. 

2ª - Não

3ª - Não

12/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou a favor de que o tratamento/ medicamento seja disponibilizado pelo SUS.

2ª - Não

3ª - Não

12/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Entendo perfeitamente o possível impacto financeiro que poderá acontecer para O SUS, mas não 
consigo imaginar a dor de uma Mãe em querer ajudar um filho e não conseguir. Temos muito a agradecer ao SUS pedir todo amparo ao povo 
brasileiro. 

2ª - Não

3ª - Não

12/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Uma terapia que proporciona uma sobrevida aos pacientes que nenhuma outra terapia 
proporcionaria 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe, Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não
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13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento que pode salvar uma vida, deve ser incluído.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O câncer vem acometendo cada dia mais pessoas em nosso planeta, e abranger as formas de 
tratamento é dar dignidade e possibilidade de vida aos que mais precisam.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tagrisso 80., Positivo: Redução das lesões causadas pelo câncer., Negativo: Nenhum.

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo tratamento que se mostra eficaz deveria estar disponível para os cidadãos que pagam altas 
taxas de impostos e tem pouco retorno em todos os âmbitos.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter acesso aos medicamentos, e não apenas a rede privada.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que devemos fornecer o melhor tratamento possível para o paciente. É direito de todos os 
brasileiros o acesso a uma serviço de saúde de qualidade. 

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não me lembro , Positivo: , Negativo: 

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, traz muitos beneficios aos pacientes e menos efeitos colaterais que outros tratamentos para câncer

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Outros, Positivo: , Negativo: 

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ao ler o artigo vejo a importância deste medicamento, já que tem a comprovação de maior eficácia 
sem reações adversas. Isso mudaria o cenário do paciente/família enormemente!

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes precisam de acesso a essa droga

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Teste NGS, Positivo: Tratamento personalizado , Negativo: Nenhum

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Osimertinibe, Positivo: , Negativo: 

13/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Osimertinibe, Positivo: , Negativo: 

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É de extrema importância que seja distribuído universalmente a incorporação desse remédio 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por conta do valor, algumas pessoas não tem condições de tratamento necessário

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que a incorporação ao SUS dará mais possibilidades as pessoas que tem câncer e não tem 
outro recurso, como convenio

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento revolucionário que irá beneficiar muitos pacientes.

2ª - Não

3ª - Não
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13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, é a terapia com melhor resposta para as pessoas que tem a fusão de NTRK no seu tipo de cancer. em 
alguns tipos de cancer, é a única terapia possível.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Vitrakvi, Positivo: uma resposta acima do esperado para este tipo de paciente, Negativo: , Dificuldades: , 
Facilidades: medicamento oral e com baixíssima toxicidade.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: vários quimioterápicos, Positivo: , Negativo: geralmente intravenosa, necessita de ser tratado em 
clinicas, hospitais e apresentam alta toxicidade

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muito importante para a população. 

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou totalmente à favor da incorporação da larotrectinibe no SUS, pois proporcionará o acesso de 
vários pacientes que precisam urgentemente fazer o tratamento com este medicamento.

2ª - Não

3ª - Não

Página 23 de 106



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que quanto maior o portfolio de produtos disponíveis para o paciente, melhores as 
oportunidades de tratamento e /ou cura.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A população tem o direito de ter opções para o seu tratamento. Câncer é uma doença devastadora, 
não só para o paciente como para a família, é fundamental que o governo dê opções e formas de tratamento dignas para a população, assim como 
previsto em nossa Carta Magna.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Medicamentos comuns de quimioterapia oferecidos pela rede pública., Positivo: Nenhum. , Negativo: 
Para aplicação da medicação é necessário a internação do paciente em hospital, fortíssimos efeitos colaterais, anemia, perda de apetite. No meu 
caso a minha irmã não suportou a terceira quimioterapia convencional e veio a falecer.

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Docelibbs, Positivo: , Negativo: 

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sim

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O larotrectinibe é o que há de mais moderno quando pensamos em tratamento oncológico, e é um 
medicamento que, além de adultos, é também indicado para tratamento de alguns tipos de câncer pediátricos. Essa é a primeira terapia agnóstica 
do Brasil, pois independe do órgão de origem do câncer e da idade do paciente, e oferece uma forma mais personalizada de tratamento, pois não 
pensamos mais no tipo de tumor, mas sim na alteração genética. Essa é uma mudança estrutural no paradigma do tratamento do câncer. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Larotrectinibe., Positivo: Regressão total do tumor em crianças., Negativo: Sem resultados negativos., 
Dificuldades: Nenhuma., Facilidades: Fácil administração e adesão por parte dos pacientes pediátricos.

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamento que cura vidas de crianças .

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse medicamento pode ser a última esperança para crianças com cancer que apresentam a 
mutação. É inaceitável deixá-lo de fora do SUS. 

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento de alta tecnologia para câncer raro deve ser incorporado no SUS para dar 
oportunidade de tratamento a quem precisa, ampliando expectativa de vida e em alguns casos até curando.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O larotrectinibe é o que há de mais moderno quando pensamos em tratamento oncológico, e é um 
medicamento que, além de adultos, é também indicado para tratamento de alguns tipos de câncer pediátricos. Essa é a primeira terapia agnóstica 
do Brasil, pois independe do órgão de origem do câncer e da idade do paciente, e oferece uma forma mais personalizada de tratamento, pois não 
pensamos mais no tipo de tumor, mas sim na alteração genética. Essa é uma mudança estrutural no paradigma do tratamento do câncer.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia , Positivo: , Negativo: 
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13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Qualquer novo medicamento que traga benefícios, deve ser incorporado ao Sus.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trata-se de um medicamento de altíssima relevância para pacientes (adultos e pediátricos) que 
possuem um tumor com mutação NTRk. Os resultados dos estudos publicados são muito positivos e há evidência científica mostrando o alto 
impacto clínico do produto, inclusive no Brasil

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Excelente perfil clínico para pacientes portadores da mutação NTRk, ótima 
eficácia, eficácia com duração prolongada. Trata-se de um medicamento desenvolvido especificamente para pacientes com mutação NTRK, daí sua 
especificidade e excelente perfil clínico em pacientes que possuem tumor que expressa essa mutação, Negativo: Ótimo perfil de tolerabilidade, 
Dificuldades: Nenhuma, o produto é de uso oral, com excelente tolerabilidade, Facilidades: Produto de uso oral

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia, biológicos, Positivo: Bom perfil de eficácia para alguns pacientes, porém duração de 
resposta é baixa, pois os produtos não são específicos para pacientes com mutação NTRk, Negativo: Péssimo perfil de tolerabilidade, eficácia 
inferior a larotrectinibe em pacientes portadores da mutação NTRk

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes precisam de outras opções de medicamentos e medicamentos com diferentes modo de 
ação e tecnologia 

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Droga com indícios científicos sólidos e concretos de eficiência terapêutica em pacientes com 
mutação e sem outras terapias válidas 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: larotrectinibe, Positivo: acesso ao artigo com dados de estudos e casos clínicos, Negativo: NENHUM, 
Dificuldades: NENHUM, Facilidades: Todas, desde o modo de recebimento, esquema, frequência e resposta.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Todos quimioterápicos available., Positivo: leve prolongamento de sobrevida, Negativo: várias 
toxicidades e pouca resposta.

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O cidadão tem direito a melhor qualidade de vida

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pessoas precisam e sera de grande beneficio

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Alta taxa de resposta do medicamento

2ª - Não

3ª - Não
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13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Devemos ter acesso ao todos os medicamentos que comprovam sua eficácia, pois é um direito do 
cidadão e dever do Estado garantir assistência e acesso aos medicamentos de alto custo.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muito importante para a vida dos pacientes 

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Larotrectinibe é um medicamento que é indicado para pacientes adultos e pediátricos. Esta é a 
primeira terapia agnóstica do Brasil, onde independe do órgão de origem do câncer e da idade do paciente, e oferece uma forma mais 
personalizada de tratamento, através da alteração genética. O benefício para os pacientes com este tipo de tratamento é imensurável.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: quimioterápicos, Positivo: eficácia , Negativo: eficácia limitada e alta toxicidade

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, sem comentarios

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Gostaria que fosse incorporado ao SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse acesso deve ser disponibilizado para a população pois pode salvar e mudar muitas vidas.

2ª - Não

3ª - Não
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13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu acho que deve ser incorporado no SUS, porque é o larotrectinibe é o tratamento mais moderno 
quando pensamos em tratamento oncológico, e é um medicamento que, além de adultos, é também indicado para tratamento de alguns tipos de 
câncer pediátricos. Essa é a primeira terapia agnóstica do Brasil, pois independe do órgão de origem do câncer e da idade do paciente, e oferece 
uma forma mais personalizada de tratamento, pois não pensamos mais no tipo de tumor, mas sim na alteração genética. Essa é uma mudança 
estrutural no paradigma do tratamento do câncer.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como Farmaceutica, vejo benefício em incorporar drogas para tratamento alvo de pacientes com 
câncer, especialmente considerando que larotrectinibe é uma droga alvo e preditiva de resposta além de ter um caráter agnóstico, ou seja, apesar 
da raridade da fusão em questão, pacientes com diferentes tumores podem se beneficiar. Outro ponto relevante são os estudos clínicos envolvendo 
tanto pacientes adultos quanto pacientes pediátricos e mostrando uma eficácia e segurança o dependente do tumor e idade do paciente. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe , Positivo: Melhora clínica do paciente, boa tolerabilidade a droga e redução do tumor por 
exames de imagem , Negativo: Nenhum , Dificuldades: Nenhuma, Facilidades: Facilidade da administração oral 

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, um medicamento importante para o tratamento de pessoas com cancer

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que deve ser incorporado ao SUS visando o benefício à saúde pela população.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que, mesmo sendo uma medicação para tratar uma alteração molecular rara, o 
larotrectinibe deve ser incorporado como uma alternativa aprovada tanto para pacientes adultos quanto para pacientes pediátricos com diferentes 
tipos de tumor. o benefício da droga é enorme e a qualidade de vida desses pacientes é com certeza melhor com um tratamento alvo. 

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Beneficiaria muitos pacientes

2ª - Não

3ª - Não
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13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, todos os Pacientes se beneficiarão do medicamento 

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento unico em sua classe que tem o poder de salvar vidas, em situacoes em que todas as 
demais alternativas estao perdidas. Ou em situacoes em que uma cirurgia ou procedimento invasivo sao necessaruios. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Vitrakvi, Positivo: Melhora de paciente em estagio avancado, Negativo: , Dificuldades: Dificuldade 
extrema de acesso com rapidez necessaria, Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimio terapia, Positivo: Reducao do tumor, Negativo: Necessidade de cirurgia e problemas pos 
cirurgia pelo efeito da quimio terapia

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento fornece a esperança para crianças com câncer. Permite um controle da doença e 
sobrevida.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse novo medicamento vai reduzir o sofrimento de milhares de brasileiros que hoje não tem uma 
boa opção para esse tipo de câncer.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Dado a importância dos benefícios 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Outros , Positivo: Através de meios de comunicações , Negativo: Sem avaliação , Dificuldades: Eu não! 
Mas outras pessoas , Facilidades: 

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, a terapia agnóstica aliada a medicina de precisão trazem mais seletividade ao tratamento e mais  
benefícios aos pacientes - conta certa para o paciente certo

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Larotrectinibe é uma medicação para tratar pacientes raros mas com diversos tipos diferentes de 
tumores tanto em pacientes adultos quanto pediátricos, portanto deve ser aprovada como mais uma alternativa, principalmente sabendo que 
alguns dos tumores que podem ter a fusão não possuem outros tratamentos efetivos. Além disso, existe um programa da Bayer para testar este 
alvo molecular, permitindo a identificação.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Este medicamento deve ser incorporado no SUS pois, como profissional de saúde entendo que novas 
medicações e novas opções são fundamentais para os pacientes com câncer. O futuro da oncologia está na medicina de precisão e, larotrectinibe 
trata um alvo específico que, apesar de raro, beneficia muito o paciente que possui a fusão. A eficácia da droga em diferentes tumores e em 
pacientes adultos e pediátricos só corrobora a importância de incorporar o medicamento. O estudo basket trial é convincente em mostrar eficácia e 
segurança do medicamento.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas crianças com câncer poderão ser beneficiadas com o uso do medicamento.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes necessitam dessa tecnologia para viverem melhor .

2ª - Não

3ª - Não
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13/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Alta taxa de resposta e sobrevida longa 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe , Positivo: Resposta completa, Negativo: Elevação de transaminases leve, Dificuldades: 
Acesso, Facilidades: Posologia

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia , Positivo: Não funciona bem, Negativo: Alta toxicidade 

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento de ponta, que atua em diversos carcinomas e, sem duvida, pode contribuir muito 
para o tratamento de usuários do SUS.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Direito social dos pacientes em obter o medicamento para auxiliar em tratamento sob orientação 
médica

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhor tratar os pacientes que necessitam 

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Possibilidades de tratamento moderno para pacientes adultos e pediátricos.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho importante que a população tenha acesso a todos os tipos de medicamentos, principalmente 
tratando-se de medicamentos de alto custo.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Devido ao alto custo do medicamento, acredito que implantar no SUS é primordial para a melhor 
acessibilidade a todos pacientes

2ª - Não

3ª - Não
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13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Conheço pacientes que sofrem muito com a doença e não tem condições.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estamos diante de algo que pode salvar uma vida. Todos devem ter direito. 

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para dar para todas as  pessoas direito a remédios de alta tecnológica e que não podem comprar hoje

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Inovação!

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo mundo merece um tratamento justo ( uma luz na escuridão)

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Adempas, Positivo: A esperança de um novo dia ., Negativo: Sequência que não tem ., Dificuldades: 
Tempo de espera ., Facilidades: Acesso .

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Adempas, Positivo: Acesso o a de melhor ., Negativo: A demora na aquisição.

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O larotrectinibe é o que há de mais moderno quando pensamos em tratamento oncológico, e é um 
medicamento que, além de adultos, é também indicado para tratamento de alguns tipos de câncer pediátricos. Essa é a primeira terapia agnóstica 
do Brasil, pois independe do órgão de origem do câncer e da idade do paciente, e oferece uma forma mais personalizada de tratamento, pois não 
pensamos mais no tipo de tumor, mas sim na alteração genética. Essa é uma mudança estrutural no paradigma do tratamento do câncer.

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamento oncologico vem melhorando muito nos ultimos anos e o conceito de tratar as 
alteracoes das celulas torna o tratatamento mais eficiente pois atua na causa da doenca e nao somente nas anomalias geradas.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, Positivo: Reducao dos tumores, Negativo: Reacoes e alteracoes nas celulas

14/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes com câncer necessitam de tratamentos específicos e o medicamento em avaliação 
demostrou ser muito eficaz na oncologia de precisão, no entanto os pacientes podem não ter acesso ao medicamento por via particular. 

2ª - Não

3ª - Não
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14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que toda nova tecnologia que traga benefícios e esperança de cura deva ser acessível a todo 
cidadão, seja por meio privado ou público.

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Este medicamento tem se mostrado muito positivo em diversos tipos de tumores em pessoas com 
fusão NTRK e poderá beneficiar muito a população Brasileira.

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Este medicamento irá beneficiar muitos pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, UM TRATAMENTO PRECISO AJUDA NAS CHANCES DE CURA OU MELHORA DO CANCER. ACREDITO NO 
POTENCIAL DO MEDICAMENTO E NA NECESSIDADE DE UTILIZARMOS DE TODA E QUALQUER NOVA EVIDENCIA E TECNOLOGIA DE TRATAMENTO 
PARA SALVAR PESSOAS.

2ª - Não

3ª - Não

13/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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14/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Essa medicação é muito efetiva para grupo especifico de pacientes com câncer. Esses pacientes tem 
tumor   que apresentam a mutação genética NYRK e que  são refratários ao tratamento com quimioterapia.  Nesse caso a utilização do 
larotrectinibe é a unica opção de cura.  

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Eu já tive experiencia com o larotrectinibe para tratamento de uma criança com fibrossarcoma com 
metástases pulmonar e em SNC., Positivo: A criança que acompanhei estava em estado clinico muito grave (comatosa) pois apresentava metástases 
em SNC . Após o inicio do medicamento houve regressão completa do tumor e a paciente se recuperou, inclusive frequentando escola.  Não havia 
outra opção terapêutica para esse caso.  , Negativo: Os efeitos colaterais foram ganho de peso e irritabilidade mas, de baixo grau. Os efeitos 
adversos foram controlados ambulatorialmente. , Dificuldades: As dificuldades foram o acesso ao medicamento , Facilidades: O medicamento pode 
ser dados por via oral, sendo pratico e sem interferência na qualidade de vida da criança

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Essa doença (fibrossarcoma) geralmente é tratada com quimioterapia. Os pacientes que tratei com 
fibrossarcoma receberam quimioterapia, contudo, uma parcela desses casos é refratária e necessita outra opção de terapia. , Positivo: As crianças 
com mutação NTRK poderiam receber medicação por VO muito menos tóxica do que a quimioterapia usual e também com  boa  resposta. Em 
alguns casos essa é a unica opção terapêutica.  Em anexo estou enviando um artigo publicado com minha experiencia com o larotrectinibe. , 
Negativo: O tratamento com quimicoterapia apresenta efeitos adversos que causam muito sofrimento para a criança e familiares. Acho que as 
nossas crianças deveriam ter a oportunidade de utilizar uma terapia moderna (terapia de precisão) que é mais especifica, efetiva e menos tóxica.

14/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes precisam ter acesso a todos os tratamentos aprovados e indicados para tratamento da 
doença

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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14/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento é uma ótima alternativa a quem não teve resposta aos outros tratamentos disponíveis 
no Brasil.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Testagem de fusão NTRK, Positivo: Quando a testagem é negativa paciente é informado de outras 
alternativas de tratamento experimental ou já disponível no mercado no Brasil e fora dele. Pelo que verifiquei o VITRAKVI pode levar a enorme 
redução tumoral e resposta completa em alguns tipos tumorais. , Negativo: Dificuldade em encontrar pacientes com fusão NTRK positiva em alguns 
tipos tumorais., Dificuldades: A testagem de fusão NTRK ainda precisa ser difundida pelos médicos., Facilidades: Medicamento pode ser utilizado 
em casa pelos pacientes sem necessidade de ficar no hospital.

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

14/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que todo mundo tem o direito de se cuidar.

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trazer acessibilidade p o paciente 

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O larotrectinibe é o que há de mais moderno quando pensamos em tratamento oncológico, e é um 
medicamento que, além de adultos, é também indicado para tratamento de alguns tipos de câncer pediátricos. Essa é a primeira terapia agnóstica 
do Brasil, pois independe do órgão de origem do câncer e da idade do paciente, e oferece uma forma mais personalizada de tratamento, pois não 
pensamos mais no tipo de tumor, mas sim na alteração genética. Essa é uma mudança estrutural no paradigma do tratamento do câncer. E a 
Consulta Pública é um caminho para que mais pacientes possam ter acesso a este medicamento de ponta de maneira gratuita, por meio do SUS. 

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, acho que deve ser incorporado, pois ajudará crianças no seu tratamento.

2ª - Não

3ª - Não
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14/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicação extraordinária e que promove um vida melhor para o paciente, que muitas vezes não tem 
acesso por causa da renda mensal financeira da familia

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho importante inserir o produto no SUS para dar oportunidade a pacientes que necessitam do 
tratamento e não tem condições financeiras 

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento irá melhorar o tratamento dos pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Câncer pediátrico.

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Considero que todos tem o direito à saúde.

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para facilitar a adesão dos pacientes

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Oportunidade e acesso a esse medicamento aos pacientes do SUS.

2ª - Não

3ª - Não
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14/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Outras terapias alvo, Positivo: , Negativo: 

14/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Meu esposo precisou usar essa medicação, como a gente tem plano de saúde, a gente não precisou 
do SUS. E mesmo com o plano de saúde tivemos muito trabalho pra conseguir. E eu imagino que pessoas que precisam e não tem plano de saúde, e 
faz o tratamento todo pelo SUS, morrem por não ter a opção de usar essa medicação. Acho que mesmo sendo de alto custo é um direito de quem 
tem o gene NTRK e precisa da medicação, conseguir fazer o tratamento com ela. As vezes a quimioterapia convencional não ajuda e a pessoa não 
tem outra opção. Por isso acho importante ele ser incorporado como uma opção de tratamento pelo SUS. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Larotrectnibe , Positivo: A qualidade de vida que o remédio fornece , Negativo: O tumor do meu 
esposo criou resistência a medicação. , Dificuldades: Os efeitos colaterais , Facilidades: Uma medicação que pode ser levada pra qualquer lugar, 
pode ser tomado em casa.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia, rádioterapia e cirurgia , Positivo: A redução dos tumores , Negativo: Os efeitos 
colaterais 

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por se tratar de uma terapia altamente específica, com benefícios comprovados por estudos clínicos 
robustos e com nível A de evidências, apesar do seu alto custo, se forem observados critérios rigorosos na seleção de pacientes, através de um PCDT 
bem elaborado, acredito que o Brasil tenha plenas condições de oferecer o medicamento aos seus cidadãos., 

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Extremamente importante disponibilizar esse medicamento à população através dos SUS para 
oferecer um tratamento avançado aos pacientes oncológicos. 

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que a incorporação seja de grande valia para os pcts 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Medicamentos para Dor, Positivo: Atualização em tecnologia de saúde , Negativo: Medicamentos de 
Dor.. não foi um avanço para os pcts que hoje sofrem com Dor oncologica , Dificuldades: Evolucao no tratamento , Facilidades: Melhora dos pcts 

3ª - Não

14/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É o que há de mais moderno quando pensamos em tratamento oncológico, e  um medicamento que, 
além de adultos, é também indicado para tratamento de alguns tipos de câncer pediátricos. Essa é a primeira terapia agnóstica do Brasil, pois 
independe do órgão de origem do câncer e da idade do paciente, e oferece uma forma mais personalizada de tratamento, pois não pensamos mais 
no tipo de tumor, mas sim na alteração genética. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: -, Positivo: -, Negativo: -
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14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Oportunidade de tratamento inovador à população brasileira.

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se traz mais eficácia e menos efeito colateral, com certeza deveria ser incluído no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O acesso desse medicamento aos pacientes necessitados irá ajudar muito o tratamento e a cura da 
doença 

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento é inovador no tratamento de câncer onde há a modificação genética. Medicamento 
altamente eficaz e com reduzidos efeitos colaterais, sendo uma ótima primeira opção de tratamento. 

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Vai beneficiar muitas pessoas que precisam ter acesso a esse tipo de medicamento.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Procedimento de quimio e radio terapia, Positivo: Muito agressivos ao paciente, Negativo: 

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

Página 38 de 106



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que possa ser usado como uma forma de recurso no tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, .

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pessoas necessitam deste medicamento e não tem condições de pagar

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ampliar opções de acesso a tratamentos

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo tratamento deveria estar disponível e com fácil acesso para todos. Portanto, incorporado no 
SUS.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Dar mais opção ao paciente de medicamentos.

2ª - Não

3ª - Não
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15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pessoas com baixo poder aquisitivo, merecem ter o direito de tratar a doença com um remédio mais 
moderno, seguro e de alta eficiencia

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser de acesso para todos

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, IMPORTANTE MEDICAMENTO PARA TRATAMENTO DE CÂNCER

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: NEXAVAR, Positivo: MUITO BONS, Negativo: LIBERAÇAÕ E ACESSO AOS MEDICAMENTOS

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para o produto com comprovação cientifica e prática de resolução rapida, indolor, e prática é mais 
do que necessario o apoio do governo para a compra ou acesso ao medicamento. Pensando também no cuidado e bem estar do paciente que o 
mesmo deve ser pensado na pratica a viabilização. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Vitrakvi , Positivo: Diminuição do nodulo, sem perda de cabelos, tranquilo para tomar. , Negativo: , 
Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento importante para população 

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que o acesso à medicação através do Sus pode  beneficiar muitos. Alguns pacientes 
conseguem acesso a esse tipo de medicação, muitas vezes porque participam de estudos clínicos, mas nem sempre todos os interessados  
preenchem os critérios de inclusão e ficam à espera de um milagre. 

2ª - Não

3ª - Não
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15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que pelos resultados apresentados pela droga em pacientes acometidos por tumores, o 
tratamento é bastante positivo, já que apresenta nos grupos de pacientes que fizeram seu uso resultados de controle do tumor, inclusive com 
chances de cura, dando margem para possíveis intervenções cirúrgicas., Esse tipo de droga traz uma esperança maior para os pacientes, que não 
necessitam se submeter a processos quimioterápicos ou radioterápicos extremamente agressivos, por ser uma terapia oral, além de apresentar 
poucos efeitos colaterais, sendo utilizados inclusive em crianças., Acredito que o Ministério da Saúde, possa introduzir essa terapia criando um 
processo de monitoramento e acompanhamento dos pacientes que por ventura façam uso da medicação, para acompanhamento dos resultados 
clínicos, visto ser uma doença de baixa prevalência, que tem um grande potencial de cura ou controle., Está na hora do SUS entrar para o Século XXI 
na era das terapias modernas para o tratamento do Câncer!, De qualquer forma acredito e acreditarei no SUS SEMPRE!

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: nada a acrescentar., Positivo: nada a acrescentar., Negativo: nada a acrescentar., Dificuldades: nada a 
acrescentar., Facilidades: Como facilidade, o fato do medicamento ser de uso oral e o baixo numero de efeitos colaterais relatados.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: nada a acrescentar., Positivo: nada a acrescentar., Negativo: nada a acrescentar.

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento traz muitos benefícios para os pacientes como aumentar sobrevida e qualidade de 
vida.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que esta pode ser uma forma mais personalizada de tratamento, traz mais eficácia, menos 
efeitos colaterais e alta taxa de sobrevida.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Novas tecnologias, produtos inovadores, eficazes que permitirão qualidade de vida para o paciente e 
opções terapêuticas aos profissionais da saúde.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento em questão é muito moderno quando se fala em tratamento oncológico, e é 
indicado tanto para adultos quanto para alguns tipos de câncer em crianças. É uma inovação, pois independe do órgão de origem do câncer e da 
idade da pessoa e trata de forma personalizada, voltando o tratamento para a alteração genética em si. 

2ª - Não

3ª - Não
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15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Irá beneficiar inúmeros pacientes Oncológicos que não tem condições financeiras.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento larotrectinibe é revolucionário no tratamento de cancer em pacientes adultos e 
pediátricos com tumores sólidos avançados ou metastáticos que apresentam uma alteração em um gene chamado NTRK. Não entendo como ñão 
querer acesso a uma terapia de precisão que oferecesse um melhor resultado em um grupo especifico de pacientes, com dados de sobrevida e de 
qualidade de vida muito acima de outros tratamentos. O custo-benefício fica provado em termos o custo investido somente em pacientes que 
realmente terão beneficio clinico comprovado. Sim, medicamentos que salvam vidas, especialmente em crianças, adolescentes e jovens, devem ser 
incorporados pelo SUS, pois estamos falando de pacientes ativos no mercado de trabalho, com muito tempo de sobrevida.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Médicos estão ampliando a testagem para esse tipo de modificação genética no tratamento de 
cancer, buscando tratamentos com medicina de precisão, com alta taxa de eficácia e maior sobrevida dos pacientes., Positivo: Maior sobrevida  e 
melhora substancial na qualidade de vida., Negativo: Infelizmente somente uma pequena parcela da população tem essa modificação genética e 
poderão ter acesso a esse produto revolucionário. , Dificuldades: A testagem em massa ainda é um desafio, mas tem sido bem endereçada pelos 
laboratórios e entidades de classe., Facilidades: Rápida melhora dos pacientes, realmente salvando vidas de crianças e adolescentes.

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitos pacientes são pobres e necessitam deste medicamento, eles tem direito perante a 
Constituição.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as terapias que melhorem sobrevida em pacientes com cancer deveria ser incorporada.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Meu parente melhorou muito e a sobrevida foi maior do que a expectativa 
inicial do medico, Negativo: Nao tivemos experiencia negativa., Dificuldades: Acesso dificil por nao estar no SUS, Facilidades: Oral

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Varias quimioterapias e cirurgias para retirada do tumor., Positivo: Reduziram o tumor , Negativo:  
deram muita nasea e debilitaram meu familiar

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo paciente deve ter acesso aos medicamentos receitados para o seu tratamento e este deve ser 
de fácil aquisição, sem burocracia. Afinal estamos falando da saúde e vida de seres humanos.

2ª - Não

3ª - Não
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15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos apoiar para as pessoas com CA possam ter uma qualidade de vida melhor.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Conheço o medicamento por já ter trabalhado com ele anteriormente, acredito ser de grande 
importância a incorporação desse medicamento no SUS para os pacientes. O medicamento traz enormes benefícios para os pacientes que precisam 
do tratamento.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Vitrakvi., Positivo: A ausência de efeitos adversos por se tratar de um medicamento oncológico, o que é 
muito difícil encontrar. E a facilidade da administração pelo paciente., Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: A facilidade de administração pelo 
paciente.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Outros medicamentos oncológicos., Positivo: , Negativo: Administração muitas vezes por via intravenosa 
e presença de reações adversas desagradáveis para o paciente em tratamento.

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento seguro e que pode representar um ganho na qualidade de vida dos pacientes 
que farão uso. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento abrangente, com alta tecnologia e qualidade, para o tratamento de uma doença tão 
devastadora física e emocionalmente.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tratamento de câncer colorretal - muitos efeitos colaterais., Positivo: , Negativo: 

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, sei que irá melhorar a vida dos doentes

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Apesar de ser uma mutação muito rara, quando uma criança ou adulto tem o diagnóstico os 
resultados são impressionantes 

2ª - Não

3ª - Não
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16/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Diminuir em aproximadamente 30% ou eliminar os tumores sem o surgimento de novas lesões é algo 
muito representativo e menos agressivo que outras formas de tratamento como quimioterapia e radioterapia, uma vez que este medicamento é 
administrado via oral. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Cirurgia, Quimioterapia e Radioterapia, Positivo: A cirurgia remove grande parte dos tumores, e os 
tratamentos de quimioterapia e radioterapia apresentam alguma eficácia quanto a diminuição e/ou eliminação do reaparecimento de novos 
tumores., Negativo: São tratamentos altamente invasivos e dolorosos, e que afetam todo o corpo do paciente, e não apenas o local onde estão os 
tumores. Geram feridas na área afetada, e necessitam de tratamentos auxiliares para tratar essas feridas causadas pelo próprio tratamento.

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito com veemência no potencial de LAROTRECNITIBE (VITRAKVI)  para tratamento dos 
pacientes adultos e pediátricos com tumores sólidos localmente avançados ou metastáticos que apresentam uma alteração no gene NTRK. 

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos cada vez mais das tecnologias mais avançadas em termos de produtos e a rápida 
incorporação desse produto pelo SUS pode salvar vidas.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Alguns, Positivo: Os medicamentos mais novos oferecem mais tempo de vida aos pacientes., 
Negativo: Alguns efeitos colaterais , Dificuldades: Acessibilidade , Facilidades: Inovação 

3ª - Não

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Este medicamento é de extrema importância ser incorporado no SUS para benefício e qualidade de 
vida aos pacientes que necessitam deste tratamento específico.

2ª - Não

3ª - Não
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15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Oportunidade de aumentar o leque terapêutico para tratamentosmde doenças.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por se tratar de uma terapia agnóstica quando identificada a presença de uma fusão NTRK em uma 
biópsia  do tumor confirmada por um teste, A substância Larotrectinibe pode ser indicado para o tratamento de pacientes adultos e pediátricos 
com tumores sólidos localmente avançados ou metastáticos que apresentam uma alteração em um gene chamado NTRK.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que todo medicamento se comprovada a eficiência deve se incorporado ao SUS.

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que fará diferença na vida de muitos cidadãos com doença oncológica com um tratamento 
mais inovador.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O novo tratamento proposto baseado em medicina de precisão traz uma evolução considerável para 
o arsenal terapêutico dos tumores sólidos com fusão do gene NTRK, e uma esperança para os pacientes com falha terapêutica. Os dados de eficácia 
e segurança são impressionantes, com ganho considerável em qualidade de vida e controle da doença. Como tais tumores são raros, desenvolver 
estudos tradicionais, duplo cegos randomizados de fase 3 é muito desafiador e demorado, enquanto os novos tipos de estudo, como o basket trial, 
ajudam a trazer para os pacientes terapias inovadoras em pouco tempo (Larotrectinib já é aprovado pelo FDA e EMA). Lembrando que tempo é 
fundamental para tais pacientes. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterápicos e radioterapia. , Positivo: , Negativo: Muitos eventos adversos, falha terapêutica...

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, e um tratamento especifico , de terapia alvo pra tumores solidos que expressam gene NTRK e podem 
acometer tanto adulto como criancas. Apesar de ser uma condiçao rara, nao ha nenhum tratamento disponivel pra esses tipos de tumor no SUS e 
Larotrectinibe é o unico disponivel no Brasil, com efeitos positivos rapidos na qualidade de vida desses pacientes , com um perfil de seguranca 
adequado

2ª - Não

3ª - Não

Página 45 de 106



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os inibidores de NTRK entre eles larotrectinibe rem pacientes especificos trazem uma resposta clinica 
e radiologia significativa em casos de pacientes recidivados ou em progressão cujo tratamento com QT e RT não sao possivel ou não apresentou 
resposta, alem de oferecer uma qualidade de vida   significativamente melhor ao paciente

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: larotrectinibe, Positivo: redução das lesões em progressão, Negativo: poucos efeitos colaterais como 
neutropenia,  hiperglicemia, e cefaleia , irritabilidade grau 1. Todos manejáveis, Dificuldades: Não há dificuldades no manejo. Dificuldade, no 
entanto, de acesso pelo custo da medicação. , Facilidades: a facilidade de ser uma medicação oral, trás muita qualidade de vida ao paciente 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Cirurgias extensas, Quimioterapia e Radioterapia em alguns casos, Positivo: Caso lesões pequenas a 
morbidade  pode ser inferior ainda assim esquemas com QT e caso necessitem de RT ainda assim podem ser devastadoras., Negativo: extensas 
cirurgias trazem grande morbidade ao paciente. esquemas longos de QT podem trazer maior efeitos colaterais e tardios assim com Radioterapia 
incluindo deficit neuro-cognitivo

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O paciente se beneficiará significativamente com o larotrectinibe pois sua qualidade de vida 
melhorará devido à sua alta taxa de resposta à droga pela assertividade na fusão NTRK. Se comparado à quimioterapia, esse tratamento mostra 
uma alta magnitude de benefício clínico. A empresa garantirá o custo do exame NGS, já que hoje ele não é custeado pelo governo e tem um custo 
super elevado. 

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Seria de grande valia ter um medicamento como este na rede SUS, já que os pacientes com câncer do 
SUS se beneficiariam e muito deste medicamento agnóstico que pode dar-lhes uma sobrevida de maior qualidade.

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que deve ser disponibilizado no SUS, para que o medicamento se torne mais acessível a 
população que necessita desse medicamento e não possui condições de utilizar o tratamento.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: sim, com o Vitrakvi na farmacovigiância desde medicamento, Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , 
Facilidades: 

3ª - Não

16/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Com a evolução da Medicina e dos medicamentos , e é direito adquirido do paciente conforme a 
Constituição, a saúde pública , porque não a incorporação de novas medicações e novas oportunidades de tratamento sem falar em qualidade de 
vida e aumento na expectativa de vida

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que o SUS deveria receber este medicamento

2ª - Não

3ª - Não
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16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ele pode salvar a vida ou ter a melhor resposta possível nos pacientes que apresentam a positividade 
no teste.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: larotrectnibe, Positivo: Relatos por familiares da melhora rápida e continua, alívio dos sintomas e 
retorno às atividades do paciente , Negativo: Nenhum! Apenas a demora em adquirir o medicamento em questão , Dificuldades: Demora para 
Liberaçao deste tratamento , Facilidades: Posologia líquida para crianças, é o único 

3ª - Não

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo a população merece ser tratada igual

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Apoio toda pesquisa e desenvolvimento para doenças como o câncer

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: Larotrectinibe (Vitrakvi) , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se há medicamentos no mercado que tem a capacidade de promover a cura do câncer, eles devem 
estar disponíveis a todos. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Vitrakvi, Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento com alto poder curativo para sua indicação

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapias e medicamentos para LMC/LMA, Positivo: , Negativo: Muitos efeitos colaterais como 
queda de cabelo, ressecamento de pele e mucosas, etc

16/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Meu filho utilizou o Larotrectinibe (Vitrakvi) e foi realmente uma batalha para conseguir que o plano 
de saúde arcasse com o tratamento por não estar no rol da ANS. Felizmente conseguimos e posteriormente foi feita uma cirurgia para a remoção 
do tumor. Certamente seria muito mais fácil se este medicamento estivesse no rol da ANS e disponível no SUS. Os efeitos são notados já no início do 
tratamento!!!

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Vitrakvi 20mg/ml (Larotrectinibe), Positivo: Meu filho parou de sentir dores ou incômodos no local 
do tumor (coxa direita), além da redução do volume tumoral., Negativo: O único ponto negativo é a dificuldade para se conseguir pelo plano de 
saúde ou SUS, sendo necessário apelar à justiça para conseguir adquirir, já que o valor é muito alto., Dificuldades: Só a aquisição via judicial., 
Facilidades: Meu filho voltou a apoiar a perna no chão após uma semana de uso da medicação.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Dois protocolos de quimioterapia que incluíram medicações como Vincristina, Actinomicina D, 
Ciclofosfamida e Ifosfamida., Positivo: Apenas impediu o crescimento do tumor, sem redução., Negativo: Muitos enjoos, complicações alimentares, 
imunossupressão e debilitação.

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O sus deve sempre aumentar a sua área de atuação para atender cada vez mais e melhor a 
necessidade da população 

2ª - Não

3ª - Não
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16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Primeira terapia agnóstica do Brasil, oferece uma forma mais personalizada de tratamento, traz mais 
eficácia, menos efeitos colaterais e alta taxa de sobrevida. Além disso, a empresa fabricante tem credibilidade internacional e é conhecida pela 
qualidade de seus medicamentos.

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu acho que o medicamento deve ser incorporado pelo sus pois o mesmo foi estudado para a cura 
do câncer no pacientes com tumores sólidos com a variação genética citada com ótimos resultados e cura da doença!

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Meu filho está em tratamento e o tumor diminuiu quase totalmente, não 
tem efeito colateral e não precisa de cateteres centrais para realizar quimioterapias venosas evitando infecções em pacientes em tratamentos 
Oncologico e outros eventos adversos!, Negativo: Nenhum, Dificuldades: Nenhum, Facilidades: Via oral e não precisa ficar internado como ocorre 
nas quimioterapias venosas

3ª - Não

16/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O câncer hoje é uma das doenças que mais matam no mundo, precisamos de uma força-tarefa do 
governo para diminuirmos as mortes!

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Temodal e Avastin, Positivo: Já tive casos que deram certo e outro que não, mas precisamos fazer o 
tratamento de qualquer forma!, Negativo: Respondi anteriormente, Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Temodal e Avastin, Positivo: , Negativo: 

16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS,  as pessoas precisam disso, e as mais vulneraveis socioeconomicamente que precisem dessa 
medicacao, podem receber pelo nosso sistema publico de saude, esse remedio cura,

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento que pode salvar vidas com o mínimo de transtorno ao paciente. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Larotrctinib, Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia, Positivo: , Negativo: 

16/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Grande benefício aos pacientes que precisam com, Viabilidade economica e bom custo/benefício

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia, Positivo: , Negativo: Grande toxidsde e falta de resposta adequada em alguns casos
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16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Bem importante para tratamento de tumores pediátricos resistentes a quimioterapia

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Meu filho de 1 ano faz o tratamento com esse medicamento. Apesar do diagnóstico de 
fibrossarcoma, estamos tendo o privilégio de trata-lo com o Vitrakvi. O tumor encontrava-se em um local de de difícil tratamento, chegando até 
atrás do olho. Com os primeiros 15 dias de tratamento foi possível verificar resultados consistentes. No meu entendimento, apesar do alto custo do 
remédio, o investimento no uso dele pelo SUS resulta na economia em outras áreas: o período de internação é mínimo, o custo para tratamento 
dos efeitos colaterais quase inexistente, o resultado é assertivo e rápido. Ou seja, o estado está cumprindo o dever constitucional de promover a 
saúde e o bem estar utilizando o recurso financeiro de forma eficiente, permitindo que as pessoas tenham esperança novamente na vida.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Vitrakvi, Positivo: Em apenas 15 dias houve redução do tumor. Hoje com 6 meses de tratamento 
houve redução de quase 100%. Além do aspecto físico, nota-se a retomada da qualidade de vida pelo paciente. O resultado é absurdo. Meu filho 
tinha um tumor do tamanho de uma laranja no rosto. Seis meses após o uso não há quase nenhuma deformidade mais., Negativo: , Dificuldades: 
Até o momento nenhum. Apenas observamos um efeito colateral mais presente: intestino preso., Facilidades: A facilidade dispensa comentários. 
Estamos falando de um medicamento que apresenta resultado fora do curva, ministrado em casa pela mãe ou pai. Falando sobre tratamento de 
câncer, acho que seria algo impossível há 3 ou 5 anos atrás.

3ª - Não

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A incorporação deste medicamento vai proporcionar qualidade de vida aos pacientes e oferecer uma 
solução de saúde inovadora no âmbito do SUS.

2ª - Não

3ª - Não
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16/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS garante oportunidade de tratamento a todos e o medicamento possui estudos que 
comprovam sua eficácia.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Vitrakvi , Era funcionária da empresa interessada no medicamento, Positivo: Os dados do estudo, 
Negativo: Não me recordo , Dificuldades: ., Facilidades: Medicamento de uso oral

3ª - Não

17/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um grande e promissor medicamento eficaz e muito importante principalmente para os pacientes 
que não respondem a quimioterapia de baixas doses ou que a cirurgia leva a mutilação

2ª - Não

3ª - Não

16/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Baseado em cases de sucesso fora do país

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicação que auxilia os pacientes que tem falhas nos tratamentos convencionais. Pode ser a única 
opção 

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É muito importante para toda a população 

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Facilitar o uso de um tratamento menos invasivo

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Será uma grande vitória para os pacientes que precisam desta medicação. 

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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17/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS é uma referência e modelo mundial no atendimento Público,  portanto com a incorporação de 
novas drogas ( incluindo está) só irá reforçar a visão…missão e oportunidade para muitos pacientes de poder ter acesso a tecnologias de primeiro 
mundo!! O Brasil merece e o brasileiro também!!.

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se consideramos que se trata de um medicamento que pode melhorar a vida do Brasileiro de uma 
doença tão seria, deveriamos considerar e incluir no SUS

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamento avançado e moderno para vários tipos de câncer, com tratamento oral, possibilitará 
melhor qualidade de vida a muitos pacientes. 

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Há vidas dependendo desta medicação 

2ª - Não

3ª - Não

17/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por ser também indicado para tratamento de alguns tipos de câncer pediátricos e allém de 
independer do órgão de origem do câncer e da idade do paciente, e oferece uma forma mais personalizada de tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo que puder contribuir para ajudar o pacientes com métodos menos invasivos acho válido

2ª - Não

3ª - Não
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18/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devemos ter acesso a estes medicamentos quando necessário

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não me lembro, Positivo: , Negativo: 

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno, Positivo: Maravilhoso, Negativo: 

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, . 

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O povo brasileiro precisa 

2ª - Não

3ª - Não

18/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Necessário para muitas pessoas 

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os medicamentos geralmente são de custos altos, tratamentos longos e demorados, onde requer 
muito recursos.

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que todos cidadãos tem direito a ter acesso a medicamentos. 

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitos não possuem condições financeiras pra adquirir,  o que facilita  e torna  mais digna a vida de 
quem precisa 

2ª - Não

3ª - Não

19/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tenho visto pessoas próximas acometidas de câncer e o tratamento é muito doloroso, custoso e 
sofrido, tanto para o paciente quanto para familiares e amigos. Saber que existe a oportunidade de ter acesso, via SUS,  a um medicamento desse 
nível, que por vias normais seria praticamente impossível, com a possibilidade de diminuir os efeitos colaterais, o sofrimento e gerar esperança e 
qualidade de vida para os pacientes, sem dúvida é um grande avanço em todos os sentidos e por isso estou totalmente de acordo com a 
incorporação.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: TAXOL, TAMOXIFENO, LETROZOL, ANASTROZOL, Positivo: MELHORA OU REMISSÃO DO TUMOR, 
APÓS CIRURGIA., Negativo: Efeitos colaterais difíceis, que muitas vezes obrigam o paciente a um sofrimento adicional a procura de melhora para os 
mesmos. As vezes resolvemos um e surgem outros. O desgaste é imenso e o custo é grande, considerando as tentativas de tratamentos paliativos 
para os sintomas.

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS,  medicamento inovador que pode tratar mais de 20 tipos de cânceres em adultos e crianças. É a 
evolução do tratamento oncológico focado em diminuir ainda mais efeitos adversos, o que traz ainda mais qualidade de vida aos pacientes. 

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pessoas não tem acesso aos medicamentos de alta tecnologia por conta do alto custo. Uma 
forma de dar acesso a população é incluindo no SUS. Isso poderá trazer uma solução que atualmente não está disponível e ajudar a melhorar a vida 
das pessoas.

2ª - Não

3ª - Não
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20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muito importante todas as pessoas poderem ter acesso a medicação para o tratamento dessa 
doença tão terrível 

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os tumores do sistema nervoso central em crianças e adolescentes são os tumores sólidos mais 
frequentes e que ainda tem baixa taxa de cura e frequentes sequelas , As fusões NTRK estão presentes nos tumores dessas crianças desde os 
primeiros anos de vida ( muitas vezes diagnosticados intra útero e de grande dimensões) , , Esse medicamento vem para aumentar a chance de 
cura/ sobrevivência e diminuir sequelas , O Larotrectinib pode ser incorporado desde o início do tratamento dando oportunidade para as crianças  
com tumores grandes , muitas vezes irressecaveis,   terem chance de ir para uma cirurgia com um tumor pequeno, diminuindo sangramento e 
sequela neurológicas. É uma terapia alvo agnóstica , que através do conhecimento da biologia molecular e dos métodos diagnósticos nos 
proporcionou incluir no plano terapêutico essa terapia , , 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinib , Positivo: A paciente , no caso, tinha um fibrossarcoma de pé, disseminada ( metástase na 
região supraselar , cérebro)e obteve resposta completa , Negativo: Não percebi resultado negativo , Dificuldades: A maior dificuldade foi não estar 
na lista dos medicamentos permitidos pelo SUS, Facilidades: Via oral, Baixa toxicidade, Qualidade de vida

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia , Que muitas vezes são planejamos no início do tratamento, mas podem não 
apresentarem adequada , tirando a possibilidade de cura / sobrevivência , Positivo: Os resultados positivos podemos citar alguns, -possibilidade de 
ressecar o tumor infiltrativos não responsivo a quimioterapia  , -possibilidade de diminuir  o glioma das criança  ( 40% tem fusões TRK) dando 
chance de cura/ diminuindo sequelas neurológicas), Introduzir como resgaste na criança recidivada sem perspectivas muitas vezes já em cuidados 
paliativos!!, Ser introduzido como tratamento de primeira linha em tumores como os glioblastomas da criança e adolescente qdo presente o erro 
molecular , Pois se faz necessário uma mudança do plano terapêutico para aumentar a possibilidade de cura desses pacientes!!, , Negativo: Não 
percebi resultados negativos , Mas segundo a literatura não sabemos ainda quanto tempo deve ser dado esse medicamento 

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho um excelente medicamento para o tratamento de câncer que deve ser incorporado ao SUS.

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento será importante aos pacientes

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento imprescindível para salvar vidas e deve ser incluído no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esta terapia inovadora tem dados clínico/científicos de segurança e eficácia em pacientes que 
demonstraram a alteração de fusão NTRACK independente do tipo de tumor ou sua localização.

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Apesar de ser usado em doenças raras de baixa prevalência, muda a historia do tratamento dos 
pacientes oncológicos, reduzindo em muito os efeitos da quimioterapia

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: selitrectinib, Positivo: , Negativo: 

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu entendo que é muito relevante a incorporação no SUS visto que é um tratamento bastante 
específico, capaz de ajudar pacientes a praticamente reverter um quadro gravíssimo. É uma esperança que pode auxiliar muitas pessoas, entre 
pacientes e familiares.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia, Positivo: , Negativo: A quimioterapia não foi efetiva, pois para o tipo de câncer do 
paciente ela não adiantava. Ter realizado um teste para larotrectinibe, e sendo esse positivo para a fusão, seria uma esperança de sobrevivência 
para esse paciente.

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, é uma medicação que já foi provado sua eficácia e o quanto a qualidade de vida desses pacientes 
melhorou. Fora os testes fornecidos gratuitamente pela Bayer.

2ª - Não

3ª - Não

Página 57 de 106



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento que vai fazer a diferença na vida das pessoas

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento teve resultados impressionantes nas fases em que foi estudado e apresenta relação 
custo-benefício excelente para o SUS. Para os pacientes e suas famílias representa uma possibilidade de cura ou, pelo menos, de sobrevida maior e 
com mais qualidade. Além disso, os testes de rastreamento serão custeados pela empresa farmacêutica responsável. Não há porque não incorporar 
este medicamento no SUS. 

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O larotrectinibe é o que há de mais moderno e deve ser incorporado no SUS. O tratamento é oral, 
então pode ser feito de casa. O paciente também não sente os efeitos colaterais da quimioterapia, por exemplo, contribuindo para a diminuição 
dos impactos emocionais. Eficácia da terapia, que mostrou excelentes resultados em 75% dos pacientes tratados, além de significativa redução do 
tamanho do tumor, aumento do controle da doença e alta taxa de sobrevida.

2ª - Não

3ª - Não

20/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Bom medicamento

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Câncer é uma doença muito difícil, o paciente deve ter o direito de outros tratamentos , além da 
quimioterapia e radioterapia. Se existe um medicamento , onde os resultados se mostram satisfatórios, todo paciente deve ter o direito de 
conseguir o Larotrectinibe.

2ª - Não

3ª - Não
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21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A medicina agnóstica e o futuro da Oncologia., Temos o benefício da resposta ( redução do tumor), 
com pouca tóxicidade ao tratamento 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinib , Positivo: A paciente era portadora de Leiomiossarcoma, já tinha realizado todos os 
tratamentos disponíveis e não tinha resposta..quando iniciou o tratamento com o Larotretinibe apresentou um benefício clínico importante., 
Negativo: Foi difícil o acesso a medicação , Mesmo a pct com plano de saúde precisou judicializar , Dificuldades: No uso não observei dificuldade., 
Como só tem medicação oral, se o paciente estiver com dificuldade de deglutição pode  ser um fator limitante.., Facilidades: O fato da medicação 
ser oral, o pct toma em casa não precisa ir para clínica , com a pandemia isso foi um fator importante a ser considerado

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia citotoxica, Positivo: Durante algum tempo a minha acidente respondeu ao tratamento 
mas as custas de muita toxicidade , Negativo: Toxicidade ao tratamento, principalmente gastrointestinal e hematológica 

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Uma opção menos invasiva e mais assertiva para a nossa população.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, muitas pessoas infelizmenete não tem condições de tratamento com qualidade por questões 
financeiras, e travam uma batalha longa com a justica brasileira para poder tem qualidade de vida e/ou a cura de doenças. Se o medicamneto já 
estivesse disponivel pelo SUS, não perderiam tanto tempo com esses desgastes de idas e vindas na tentativa de manter seu familiar vivo ou ate 
mesmo manter-se vivo em busca de medicamentos

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: minha mãe não teve tempo de tratamento, apenas recebeu enquanto internada, Positivo: não 
tivemos, Negativo: estado avançado da doença não permitiu tratamento alem de hemodialises

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Saúde é direito de todos. Por isso, sou a favor ds incorporação.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo cidadão tem direito a saúde e melhor qualidade de vida (artigo 176 da Constituição Federal)

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Uma vida salva não tem preço.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Um remédio de tamanha importância tem que estar a disposição de todos os brasileiros, não só dos 
que tem como pagar.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamento de pacientes com câncer precisa evoluir e ser de maior acesso a todas as pessoas 
independente da renda.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamento de pacientes oncológicos precisa evoluir. E o ESTADO deve ser responsável por isso. 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, nene

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse medicamento oferece muitos benefícios aos pacientes.

2ª - Não

3ª - Não
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10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Soube por intermédio de algumas pessoas com familiares que necessitam deste medicamento que 
ele é muito bom para pacientes com este tipo de câncer, principalmente para crianças. Ele chegou a zerar as células cancerígenas em crianças em 
experimento nos EUA . É inadmissível o Brasil não autorizar esse medicamento apenas pelo seu custo , afinal vidas não têm preço , mormente em se 
tratando de crianças . 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamento extremamente eficaz e com baixíssimo índice de eventos adversos. Indicado para 
tratamento de adultos e crianças com fusão específica. 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muito importante pelos resultados em pacientes

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para ser acessível a todos 

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Temos que ajudar a salvar vidas

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante para disseminação do tratamento 

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acesso a tratamento avançado pela população que muitas vezes vai a óbito a espera por um 
tratamento para neoplasias. 

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

15/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muito importante para os pacientes com câncer. Poderá mudar as vidas de vários deles.

2ª - Não

3ª - Não

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Claramente o medicamento em questão é uma alternativa segura e uma chance de salvar a vida de 
pacientes que apresentam a fusão em questão. A medicina de precisão vem se mostrando cada vez mais positiva pela diminuição dos efeitos 
colaterais e pelo tratamento assertivo do câncer. 

2ª - Não

3ª - Não
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10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Vitrakvi, Positivo: , Negativo: 

10/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento com resultados chave para a população alvo

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: radioterapia, Positivo: muito limitados (ruins), Negativo: 

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: quimioterapia, Positivo: , Negativo: 

21/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS deve garantir o acesso à tratamentos modernos e com novas formas de administração das 
drogas, principalmente aos pacientes oncológicos. A possibilidade de tratar tumores inoperáveis por meio da administração oral de meciamentos 
deve ser um direito de todos. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Medicamentos para tratamento quimoterápico de cancêr de ovário. , Positivo: , Negativo: 

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Essa incorporação irá beneficiar diversos pacientes

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS atende as pessoas de baixa renda , mais carentes., Atende a maioria do povo., O SUS é do 
povo.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tireoidectomia, Positivo: , Negativo: 
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21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As pessoas/pacientes precisam ter acesso à saúde, nós somos hoje obrigados a pagar tanto imposto 
encima de tudo.. o mínimo de retorno que devemos ter é com relação a nossa saúde.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, evolução do tratamento oncológico focado em diminuir ainda mais efeitos adversos, o que traz ainda 
mais qualidade de vida aos pacientes. 

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, um medicamento mais moderno e que pode ser usado por crianças

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: quimioterapia tradicional , Positivo: melhora, porém tímida frente aos efeitos colaterais, Negativo: 
muitos efeitos colaterais 

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que auxiliará muitas pessoas que não tem condições para o tratamento

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Nenhum , Positivo: , Negativo: 

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe, Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que está medicação sendo disponível como protocolo de tratamento e via APAC, favorecerá 
muitos paciente!

2ª - Não

3ª - Não
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21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importantíssimo a distribuição de medicamentos pelo SUS para a população

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A criança tem uma expectativa de vida muito maior do que adulto Este produto v como nova 
tecnologia para um número pequeno de pacientes porém que fará uma grande diferenca

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia convencional, Positivo: Menos toxicidade, Negativo: --+-

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Um medicamento comprovado que é eficaz e por isso ajudaria muitas pessoas com câncer.

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para possibilitar melhores taxas de cura p todos os pacientes .. para q todos tenham acesso 

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento q vem evidenciando boa resposta em casos onde a fusão está encontrada 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia convencional , Positivo: , Negativo: 

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento que oferece uma excelente resposta em uma grande variedade de tumores. 
Principalmente aqueles cujas terapias disponíveis oferecem poucos resultados. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Boa tolerancia, boa taxa de resposta., Negativo: Nenhum, Dificuldades: 
Acessibilidade, Facilidades: Via oral, facil manejo de efeitos colaterais

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapicos venosos, Positivo: Controle de doença , Negativo: Maiores efeitos colaterais, menos 
taxa de resposta, menor sobrevida

21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pedir avós,  tios ,tias e mãe para o câncer e qualquer medicamento ou tratamento no Sus é sempre 
bem vindo . 

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A resposta dos pacientes com mutação é excelente. Além de melhorar a sobrevida desses pacientes, 
com certeza o custo total do tratamento será menor que o atual com tratamento convencional, suporte e tratamento de efeitos adversos 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia , Positivo: Melhora da sobrevida dos pacientes , Negativo: Múltiplos eventos adversos 
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21/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento muito importante pro tratamento de câncer 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Minha irmã usou , Positivo: Minha irmã melhorou muito , Negativo: Não vi, Dificuldades: Nenhuma, 
Facilidades: Varias

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Alguns, Positivo: Varios , Negativo: Nenhum 

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamento mutação específico, de casos raros mas com grande beneficio

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe , Positivo: Bons resultados , Negativo: Os mesmos que os demais, Dificuldades: Custo e 
acesso, Facilidades: 

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Será muito importante para os pacientes que possuem as mutações nos tumores respondedores ao 
larotrectinobe, aumentando as chances de cura 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Excelente resposta ao tratamento em pacientes com prognóstico ruim e com 
falha de resposta em terapias anteriores , Negativo: Não vi resultados negativos , Dificuldades: Custo , dificuldade de acesso , Facilidades: Manejo 
fácil, boa tolerância 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterápicos , Positivo: resposta ao tratamento , remissão da doença , Negativo: Casos com falha de 
resposta ao tratamento 

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, "Arsenal terapêutica na oncologia tem evoluído para ser mais preciso, aumentando assim a 
eficácia/efetividade e reduzindo a toxicidade. Ou até mesmo, quando toxicidade não se reduz para grupos selecionados, sabemos que é o grupo 
que obterá maior benefício pois o tratamento foi ""tailored"" através de marcadores tumorais/genéticos. Sendo assim, este tratamento que requer 
personalização para aqueles que obterão melhor resposta e frente a gravidade e pouca eficácia de tratamentos tradicionais, vejo que será um 
ganho para pacientes que dependem do SUS. "

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estudos de qualidade comprovam eficácia em sarcomas recidivados ou refratários, proporcionando 
melhor qualidade de vida e sobrevida para crianças que até então não têm outro tratamento eficaz disponível. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia tradicional, Positivo: Boa resposta como primeira linha de tratamento, Negativo: Sem 
resposta em casos recaidos ou refratários

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para que todos tenham os mesmos direitos, por questão de humanidade.

2ª - Não

3ª - Não
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22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, a população precisa de acesso!

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, E´importante ampliar as medicações disponiveis para tratamento no SUS para tumores solidos, isso 
garantira´um melhor acesso da população a tratamentos mais modernos e efetivos no enfrentamento do cancer

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que todos devem ter direito ao que existe de mais moderno para qualquer tipo de tratamento 
do câncer.

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Vi relato de pacientes que se beneficiaram desse tratamento, porém só tiveram chance de obtê-lo 
indo a outros países para receberem o medicamento. A incorporação deste medicamento no SUS, trará mais oportunidades e terá maior alcance de 
pacientes, que não podem ter acesso indo a outros países. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe por estudo clínico., Positivo: ótimos resultados alcançados, apesar dos estudos clínicos 
ainda estarem em andamento. , Negativo: ainda não ter o acesso no Brasil e pacientes terem que ir a outros países para receber o tratamento., 
Dificuldades: nenhum. O teste genético a ser realizado, porém ele será totalmente custeado pela indústria farmacêutica, não trazendo mais custos 
para o SUS ou paciente. , Facilidades: 

3ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, uma nova tecnologia q pode ajudar pacientes especificos com mutacao rara. 

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É uma droga Alvo e pode ajudar as pessoas com esta mutação a terem uma vida normal.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Médicos relataram sobre uma criança , Positivo: A criança que foi tratada com essa medicação está bem 
., Negativo: Não tive relato , Dificuldades: Não vi dificuldade, Facilidades: Fácil manuseio 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tenho familiares com CÁ em tratamento , Positivo: Pacientes fragilizados merecem ter essa 
oportunidade , Negativo: Na torcida para ser incorporado 
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22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Meu filho fez todas as terapias possíveis , ele foi diagnosticado aos 3 meses de idade com 
fibrossarcoma infantil, nenhuma quimioterapia resolvia, tivemos muitas complicações e muitos gastos devido as complicações do tratamento.  O 
nosso núcleo familiar parou por conta da doença, parei de trabalhar e o mais difícil foi ve-lo com apenas 3 meses lutando contra uma doença difícil, 
sem conseguirmos êxito. então entramos em um trial e ele iniciou com o larotrectinib, nossa vida realmente mudou, ela é uma medicação que além 
de ter curado meu filho, hoje ele não tem mais o tumor, ela deu qualidade de vida a ele., Essa é uma tecnologia que todos merecem receber. 
Portadores da fusão ntrk teriam uma qualidade de vida incrível, pois é assim com nossa família. Tenho muita vontade que as pessoas que passam 
pela luta de um diagnóstico difícil como é um câncer, saber que existe tratamentos maravilhosos como este. E isso já é possível a droga já esta ai. 
Nosso plano de saúde é cooparticipativo , então sabemos como são altos os valores de saúde, mas fazer um tratamento que isenta de 
complicações, além de nos dar conforto e dignidade, sabemos que diminuirá os custos de saúde publica. Visto que como no nosso caso já há mais 
de 2 anos em tratamento com este medicamento, nunca precisamos mais recorrer ao hospital por quaisquer complicação.  Que Deus abençoe 
vocês que estão para definir a vida de milhões de brasileiros e brasileinhos. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: é uma medicação incrível , Positivo: sem complicações , boa imunidade, sem anemia, sem restrições , 
vida normal como se não estivesse passando por um tratamento oncológico, Negativo: Até o momento apenas pontos positivos , Dificuldades: 
Nenhuma, medicação via oral, meu filho toma desde os 11 meses e não há qualquer dificuladade. hoje ele tem 4 anos. , Facilidades: não precisamos 
usar cateter, que é uma fonte para infeccções , Ela é oral o que facilita muito, parece que estamos dando uma vitamina oral. 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: quimioterapicos , Doxirrobucina, Vincristina Actinomicina Ciclofosfamida, Positivo: Meu filho curou 
de uma doença dada pelos médicos como perdida. Pois no caso dele os quimiterapicos não reduziam em nada o tumor , que era em face, era 
inoperavél. , Negativo: incrivelmente só tenho pontos positivos sobre essa medicação., ele não teve nenhuma complicação, exames laboratoriais 
mensais são normais, 

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Método Kovacsik, Positivo: O tumor, no mínimo, para de crescer. Em alguns casos, diminui ou até 
desaparece., Negativo: Nenhum

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes com câncer tem pressa para serem tratados 

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento inovador, que traz a possibilidade de tratamento efetivo para adultos e crianças 
com câncer.

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, por se tratar de uma doenca bem nichada, quando encontrada muda completamente o rumo da 
doença dos pacientes.

2ª - Não

3ª - Não
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22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O larotrectinibe é o que há de mais moderno quando pensamos em tratamento oncológico, e é um 
medicamento que, além de adultos, é também indicado para tratamento de alguns tipos de câncer pediátricos. É a primeira terapia agnóstica do 
Brasil porque independe da origem do câncer e da idade do paciente. , , Vejo como um ganho muito significativo para o tratamento de muitos 
pacientes oncológicos. , , , , , 

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes precisam e vão se beneficiar com o medicamento no SUS.

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: VACINA CORONAVAC, Positivo: CONTROLE DA PANDEMIA, Negativo: NENHUM, Dificuldades: NENHUM, Facilidades: 
FUI AVALIADA SEMANAL EM RELAÇÃO AOS EVENTOS

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: IMUNOTERAPIA E OUTRAS MEDICAÇ~ES PARA TRATAMENTO DE CÂNCER, Positivo: MELHORA NA 
QUALIDADE DE VIDA DOS PACIENTES, Negativo: MUITAS VISITAS 

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por se tratar de um medicamento que é uma opção para pacientes oncológicos com a alteração 
genética de fusão (NTRK) (tratamento de precisão) que vem demonstrando resultados muito promissores, trazendo vida e esperança a pacientes 
pediátricos e adultos e seus queridos. Sou a favor de oferecer este tratamento a todos os pacientes que puderem se beneficiar. 

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que deva ser incorporado pois já existem diversas evidências científicas mostrando que a 
terapia alvo tem resultados superiores a quimioterapias padrões em paciente que possuem fusão de NTKR. Além disso, muitas vezes os pacientes 
são submetidos a quimioterapias que possuem diversas toxicidades e eventos adversos sem obter nenhum beneficio clínico. A incorporação da 
terapia alvo aumentaria as chances desses pacientes terem um melhor prognóstico e melhor beneficio clinico com um tratamento mais especifico. 

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho muito importante para sociedade a inclusão deste tratamento no SUS. É um tratamento 
direcionado e personalizado, podendo trazer resultados melhores com menos efeitos colaterais podendo melhorar muito a qualidade de vida do 
paciente.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe , Positivo: melhora da qualidade vida, menos efeitos colaterais, Negativo: , Dificuldades: , 
Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: seletrecnib, Positivo: , Negativo: 
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22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importantíssimo ter no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Quimio Terapia, Positivo: Cura, Negativo: Nenhum, Dificuldades: Não  tive., Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimio Terapia, Positivo: A Cura, Negativo: Nenhum

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento precisa ser incorporado no SUS para dar a mesma chance para os que tem menos 
recursos

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A Constituição Federal garante a todo e qualquer cidadão o direito à saúde. Os benefícios físicos e 
psicológicos trazidos por este medicamento a minha vida são incomparáveis aos outros tratamentos que fiz,  como a quimioterapia e a radioterapia. 
Estes não me permitiam sair de casa, pois medo da morte era grande, posto que   meu corpo ficou muito debilitado. Era como se estivesse sempre 
com uma faca na jugular porque qualquer espirro pode se tornar uma pneumonia. Agradeço por ter sido exposta a este medicamento, pois com ele 
pude viver dignamente, longe a quimioterapia, e preservar o meu filho, que tem apenas 9 anos e não precisa sofrer me vendo passar pelo 
sofrimento do tratamento quimioterápico. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Larotrectnibe, Positivo: Este medicamento me deu qualidade de vida, além de estabilizar os tumores. Os efeitos 
colaterais não atrapalhavam minha vida, seja como mãe, esposa, profissional, atleta (3x Pilates e 2x corria 5k). Tive uma vida normal. , Negativo: 
Leves dores de cabeça e estomacais, Dificuldades: A maior dificuldade era viajar todos os meses para Portugal, pois participava de um ensaio clínico 
da droga naquele país, Facilidades: Disposição, energia para fazer as atividades diárias

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia e radioterapia, Positivo: Diminuição dos tumores, Negativo: Várias limitações físicas

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Terapia indispensável para pacientes com tipo raro de câncer, que pode salvar vidas e evitar 
progressão 

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Terapia agnóstica é uma terapia alvo, que apresenta eficácia nos tumores com alteração genética 
específica, fusão do gene NTRK, com menos efeitos colaterais que outros tratamentos oncológicos.

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Mais acesso a população sendo incorporado ao SUS.

2ª - Não

3ª - Não

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto maior o arsenal de medicamentos que estiver disponível para a decisão médica, melhor será 
a qualidade de vida e sobrevida dos pacientes com câncer. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tamoxifeno, Positivo: minha mãe está curada, Negativo: 
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23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O paciente pode se beneficiar.

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A fusão do NTRK é rara, porém a terapia alvo com larotrectinibe se provou muito eficaz, aumentando 
consideravelmente a expectativa e qualidade de vida dos pacientes. A sua incorporação no SUS pode salvar vidas.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe em pacientes com tumores sólidos com fusão do gene NTRK confirmada em teste 
molecular., Positivo: Acompanho pacientes com resposta completa e outros com resposta parcial, que permanecem em tratamento há mais de 5 
anos, sendo que quando iniciaram o tratamento o seu prognóstico era de poucos meses., Negativo: Algumas progressões da doença basal, 
esperadas para o tipo de paciente. Poucos eventos adversos que levaram a descontinuação da medicação por intolerância ao tratamento., 
Dificuldades: Nenhuma. , Facilidades: Medicamento oral de fácil uso e ajuste de dose.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Sendo uma terapia agnóstica, dependo do tipo de cancer, os pacientes realizam diversos tipos de 
quimioterapia., Positivo: Remissão da doença por considerável período de tempo., Negativo: Dependendo da quimioterapia, a aplicação é 
intravenosa. requer muitos exames de rotina de acompanhamento e ajuste de dose e causa eventos adversos moderados a graves. Em geral, baixa 
qualidade de vida dos pacientes.

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que o maximo de medicamentos devem ser incorporados ao SUS, visando garantir o 
tratamento a toda população. É um benefício para toda a sociedade

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Defendo a incorporação no SUS devido a eficácia e segurança do medicamento, em uma população 
rara que muitas vezes não tem uma outra opção de tratamento, a não ser paliativo. Além de aumentar a qualidade de vida do paciente.

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trata-se de condição bastante rara, mas, quando presente, traz imenso benefício aos pacientes. Eu 
tenho um paciente de 20 anos com NTRK+ e a presença de larotrectinibe é fundamental para ele.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Resposta e prolongamento da sobrevida global, Negativo: Nenhum, 
Dificuldades: Nenhum, Facilidades: Oral, fácil de dar

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapias padroes, Positivo: -, Negativo: -
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24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento muito importante 

2ª - Não

3ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Taxa de resposta alta , indicado para doenças raras (fusão NTRK).  , , Melhor nível de evidencia que 
temos, resultados já provam que traz beneficio, eficácia e segurança. Comparado com quimioterapia possui melhores resultados, segurança e 
possibilita uma melhor qualidade de vida., , Excelente resposta e muito duradoura. Mediana de 49,3 meses., , Bayer disponibiliza teste molecular 
com abrangência nacional - OnTRacK. , , Opções de forma farmacêutica cápsula (mais de uma dosagem) e líquida, facilitando com essa última a 
possibilidade de administração para crianças e pacientes com dificuldade de deglutição., 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinib, Positivo: Ótima taxa de resposta, beneficio, eficácia e segurança excelentes. Comparado 
com quimioterapia possui melhores resultados, segurança e possibilita uma melhor qualidade de vida., Resposta é muito duradoura., Facilidade de 
administração devido apresentações disponíveis., Eventos adversos manejáveis, em sua maioria leves e toleráveis., Negativo: , Dificuldades: 
nenhum., Facilidades: Opções de forma farmacêutica cápsula (mais de uma dosagem) e líquida, facilitando com essa última a possibilidade de 
administração para crianças e pacientes com dificuldade de deglutição. Pela diversidade de doses, facilidade de titulação de dose quando 
necessária redução.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterápicos., Positivo: , Negativo: Maior intensidade e quantidade de reações adversas, menor 
qualidade de vida, menor resposta.

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhorar a sobrevida dos pacientes 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia convencional, Positivo: Ainda conseguimos ajudar muita gente, Negativo: Toxidade, 
mielosupressão!, Eficácia parcial

24/09/2021 Interessado no tema 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Se assistência oncológica tem uma dinâmica própria, diferente do CEAF ou CESAF, qual a relevância 
da incorporação ao SUS? Em verdade, fomenta a judicialização porque as pessoas passam a entender que o produto está no sistema e o estado não 
fez a devida entrega. Se oncologia é por APAC, é lá que o assunto deve ser tratado. Se querem fornecer no CEAF, como alto custo, então isto precisa 
ser dito claramente pelo Ministério da Saúde. Estou à disposição para questionamentos.

2ª - Não

3ª - Não
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24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Temos dois pacientes no nosso serviço com tumores localmente avançados e refratários a 
quimioterápicos convencionais, que fizeram uso desta medicação e atualmente estão em remissão da doença.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Idem resposta 17, Negativo: Nenhum, os pacientes não tiveram efeitos 
colaterias, Dificuldades: Dificuldade de aquisição devido custo, Facilidades: Via oral, com poucos efeitos adversos

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia convencional, Positivo: Resposta conforme estudos, Negativo: Pacientes refratários, 
grande toxicidade

24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Benefício comprovado ao tratamento do paciente oncológico com a fusão NTRK 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: larotrectinibe, Positivo: resposta tumoral satisfatória, com, boa tolerabilidade e qualidade de vida para o 
paciente , Negativo: não houve, Dificuldades: sem dificulda, Facilidades: medicação oral, uso em domicílio, sem necessidade de internação e idas 
frequentes ao hospital 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: quimioterapia , Positivo: resposta clínica , Negativo: refratariedade, toxicidade, intercorrências clinicas

24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se trata de droga para uso bem restrito em situações pontuais. Extremamente importante e com 
excelente resposta

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia, Positivo: Redução tumoral com muito toxicidade, Negativo: Toxicidade

24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Embora seja uma medicação de alto custo, a presença da alteração genética é rara, o que não 
impactara em grandes orçamentos. Por outro lado, pacientes com alterações de N-TRK terão grande beneficio com o aumento da sobrevida de 
tumores, antes incuráveis com tratamentos convencionais.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: quimioterapia, Positivo: eventualmente pode apresentar respostas, Negativo: alem de todos os efeitos 
colaterais, pode apresentar recidiva e progressão da doença

24/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento já com evidência de alta resposta para tumores pediátricos, além de poucos efeitos 
colaterais.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Melhor qualidade de vida., Negativo: Ainda não observei resultado negativo., 
Dificuldades: Dificuldade de liberação de tratamento pelo sistema único de saúde., Facilidades: Possibilidade de tratamento via domiciliar.

3ª - Não

24/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes devem ter acesso a medicamentos comprovadamente eficientes. Horrível saber que 
existem tratamentos e não estão acessíveis à população. 

2ª - Não

3ª - Não
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25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Infelizmente a maioria da população não tem condições. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Excelon da Novartis para tratamento de Alzheimer, Positivo: Minha Tia fez parte do grupo em 
avaliação e teve excelentes resultados., Negativo: Nenhum, Dificuldades: , Facilidades: Acesso ao produto desde o início do tratamento q foi muito 
promissor.

3ª - Não

25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento que ajuda no tratamento de câncer deve ser incluido no SUS

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Inumeras pessoas dependem desse medicamento para sobreviverem. Precisam dessa chance com 
urgencia!!!! Super apoio.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Quimioterapia alternativa, Positivo: , Negativo: Nao deu certo. O Brasil esta muito atrasado! O 
tratamento era incompleto pq nao havia todos os medicamentos necessarios disponiveis! , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

25/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: blinatumomab, Positivo: , Negativo: 

25/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha vó, minha sogra, minha tia, minha prima utilizaram e utilizam essa medicação e foi com o que 
houve resultado no tratamento e até mesmo nas dores que as mesmas sentiam, essa medicação deve sim ser proporcionada aos pacientes, visando 
que é um dever do estado pela lei 8080/90, que os mesmos devem disponibilizar de todo e qualquer tratamento para a população. Da mesma 
forma que deve disponibilizar de prevenção, promoção e reabilitação para os pacientes. E uma forma de prevenção, e reabilitação é essa medicação.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Zometa, Positivo: Ajudou bastante na diminuição das dores articulares., Negativo: Nenhum efeito 
negativo da medicação em sim, mas sim da falta ocasionada quando o efeito da mesma passa.

25/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem der direito ao medicamento para tentar salvar sua vida.

2ª - Não

3ª - Não
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25/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu tive meu pai precisando de Xeloda e tivemos que entrar no ministério público para conseguir a 
medicação contra a Unimed. Foi um stress a mais na situação delicada de câncer colorretal de meu pai.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Xeloda, Positivo: A medicação prolonga a vida do paciente com câncer que não pode operar devido 
comorbidades. Tem efeito maior após cirugia., Negativo: Vômito e cansaço já previsto em bula., Dificuldades: E uma guerra garantir o direito do 
usuário de plano de saúde frente a um câncer. Tivemos várias ações judiciais contra a Unimed BH. O plano de saúde quer lucro enquanto tem saúde 
ele quer o paciente e depois qdo o usuário adoece só consegue tratar usando a justiça que faz o processo ser demorado., Facilidades: Melhora do 
estado de saúde do paciente com câncer

3ª - Não

25/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para o bem dia pacientes

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que a medicação é de suma importância para o paciente que tanto precisa de resposta 
positiva no tratamento, é angustiante fazer quimioterapia, sem ter boas perspectivas. Aguardando uma resposta positiva.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia, radioterapia, braquiterapia a 2 anos atrás e agora novamente estou de volta para quimioterapia pq 
apareceram novos tumores., Positivo: Fiz quimioterapia, radioterapia, braquiterapia e agora voltou, resumindo sentimentos de frustração, e 
incerteza., Negativo: Através das químios, radioterapia e braquiterapia, tive muitos efeitos colaterais. Mas como estou de volta na quimioterapia; 
agora os efeitos pioram, unha caindo, mucosite intensa, de ter que suspender quimioterapia, entre outros sintomas.

25/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O câncer é uma doença de difícil tratamento e muito dolorosa para o paciente e para a família. 
Todos merecemos ter uma chance de viver.

2ª - Não

3ª - Não

25/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A favor do medicamento no sus 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tamoxifeno , Positivo: A volta do câncer , Negativo: Muitos efeitos colaterais 

26/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Neoplasias com alterações do TRK são extremamente raras. Entretanto, o uso de inibidores de TRK 
nesta situação está associado a substancial benefício clínico, como pode ser observado pelas taxas de resposta e sobrevida livre de progressão e 
sobrevida global a longo prazo. A realização de estudos de fase 3 para tumores com alteração molecular rara não é recomendada quando estudos 
de fase I/II já demonstram eficácia elevada (como é o caso do larotrectinibe). O conhecimento adquirido com um possível estudo de fase 3 não é 
substancial e poderia atrasar em muito acesso à medicação, que certamente modifica positivamente a história natural da doença. Pacientes com 
neoplasia metastática com alteração tem elevada mortalidade e necessidade imediata de novas opções de tratamento.  

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Excelente resposta clínica e melhora de sintomas, Negativo: Nada digno de 
nota, Dificuldades: Nada digno de nota, Facilidades: Nada digno de nota

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: A alterantiva de tratamento é quimioterapia citóxica, que está associada a efeitos colaterais 
substancialmente piores em frequência e grau, e eficácia menor. , Positivo: Nada digno de nota, Negativo: Aumento de toxicidade e eficácia inferior
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26/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Novos tratamentos é  sempre uma esperança ao doente

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se para melhorar, dando mais alternativa de tratamento, então sim.

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Canceres raros necessitam de tratamento diferenciado. Acabei de perder um amigo de sarcoma que 
poderia estar com seus filhos caso tivesse a mutaçao do gene NTRACK e se o SUS fornece o larotrectinibe

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia, Positivo: , Negativo: 

26/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O acesso aos tratamentos avançados devem se estender a todos, principalmente pelo SUS.

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A substância ajuda o paciente a ter uma remissão consistente da doença.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia com ABVD, Positivo: Remissão da doença , Negativo: Nenhum 

26/09/2021 Grupos/associação/organi
zação de pacientes

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Oportunidade de tratamento para todos 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Diversos , Positivo: Sobreviva e cura , Negativo: Não me recordo, Dificuldades: Falta no SUS, 
Facilidades: Não percebido 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Diversos, Positivo: Sobreviva e cura , Negativo: 

26/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou favorável 

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todas as pessoas precisam ter acesso as tecnologias para garantir qualidade de vida e principalmente 
sobrevida no tratamento oncoligico

2ª - Não

3ª - Não
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26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pela CF88 todos tem direito à vida e acesso saúde, assim o SUScdeve incorporar os tratamentos para 
cancer, incluindo as quimioterapias orais. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia oral, Positivo: Sim, regressao da doenca e aumento sobrevida global, Negativo: Nenhum, Dificuldades: 
Tive que judicializar , Facilidades: Melhora na qualidade de vida

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia oral, Positivo: Regressao da doença , Negativo: Nenhum

26/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento que irá contribuir positivamente para o tratamento dos pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se existe a possibilidade de ajudar às pessoas a lutarem contra o câncer todos devem ter acesso a ela

2ª - Não

3ª - Não

26/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento representa um avanço para pacientes, com redução de efeitos colaterais. Pode 
salvar vidas.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Os da quimioterapia tradicional, Positivo: Ainda não tenho condição de avaliar , Negativo: Foliculite no couro 
cabeludo, que evoluiu para furunculose geave

26/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter acesso a saúde. Esse medicamento é extremamente eficaz no tratamento de câncer 
com fusão, sendo uma alternativa muito melhor que a tradicional quimioterapia. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tive experiência com o larotrectinibe., Positivo: Redução do câncer., Negativo: Nenhum., 
Dificuldades: Nenhuma., Facilidades: Ser via oral.

3ª - Não

26/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É a única medicação indicada para pacientes que tem câncer com fusão TRK. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Larotrectinibe para paciente com fusão do gene NTRK, Quimioterápicos, Positivo: O produto 
ofereceu uma resposta positiva sem comprometer a qualidade de vida do meu parente. , Negativo: Nenhum efeito negativo ainda mais se 
comparado aos efeitos devastadoras da quimioterapico. , Dificuldades: Nenhuma. Aliás o uso oral permitiu que o meu parente pudesse tomar a 
medicação em casa., Facilidades: Uso oral e sem eventos adversos graves.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: quimioterapicos , Positivo: Leve resposta inicial, Negativo: O corpo fica extremamente debilitado, e 
para câncer com fusão este tratamento simplesmente não era indicado

26/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento com qualidade e eficácia comprovadas

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Qualidade de vida do paciente , Negativo: Nenhuma em especial, 
Dificuldades: Nenhum dificuldade, Facilidades: Uso oral e poucos efeitos adversos

3ª - Não
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26/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Essa é uma alteração rara e geralmente os pacientes que apresentam a fusão de NTRK apresentam 
prognóstico muito reservado. Tive a oportunidade de tratar uma paciente com essa alteração usando a medicação larotrectinibe. Gostaria de 
relatar que apresentou uma eficácia importante, permitindo excelente redução tumoral, melhora completa das dores e que a paciente pudesse 
receber alta hospitalar

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Redução tumoral e importante melhora clínica da paciente, Negativo: A duração 
de resposta não foi prolongada além de 6 meses, Dificuldades: , Facilidades: Acesso e liberação para uso. Medicação foi muito bem tolerada

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia, que apesar de ter funcionado também foi mais tóxica, Positivo: Alguma redução tumoral, 
Negativo: Efeitos colaterais

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Qualquer medicação que possibilite a cura ou controle de uma doença deve ser incorporado ao SUS. 
O Governo Federal tem o dever de usar e abusar de estratégias que desenvolvam o país, de forma que impactos econômicos que justifiquem, a 
princípio, a não inclusão de um medicamento possam ser contornados com aumento da arrecadação, desenvolvimento tecnológico e incentivo à 
indústria nacional para que esta seja autônoma e forneça esses medicamentos a custos mais baratos! O SUS salva vidas! Todas as vidas! 

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A oncologia Pediatrica no Brasil é principalmente exercida pelos serviços públicos .  implantei e 
coordeno centro  pediátrico  atualmente media de 200 casos novos /ano. Deve se encontrar meio de beneficiar pacientes pediátricos com terapia 
alvo, sendo muitas vezes sua unica possibilidade terapeutica ., 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinib  , Positivo: nao pude comprovar para o unico caso para o qual conseguimos a aquisicao . , 
usamos num caso de fibrossarcoma infantil  baseados inicialmente na incidencia da mutacao NTREK  em aproximadamente 90% dos casos.  Assisti 
relatos  de colegas de outros serviços  de resultados positivos no Brasil, Negativo:  Primeiro tempo demasiado longo para o diagnostico molecular ,  
Aquisicao nao pode ser feita  pelo hospital pela nao  incorporação no rol medicamentos SUS ,  No meu caso nao comprovamos resposta a tempo., , 
Dificuldades: Nenhum , Facilidades: medicamento por via oral 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: sem resposta a quimioterapia intensiva , Positivo: se conseguissemos o diagnostico molecular de 
maneira agil e aquisicao do medicamento em tempo oportuno  certamente poderemos construir a experiencia brasileira de forma cooperativa e 
com dados centralizados , na CIOPE central informatizada da SOBOPE., Negativo: ainda a utilização em tempo oportuno 

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Nivolumabe, pembrolizumabe, entre outras imunoterapias., Positivo: , Negativo: 

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Dados de eficácia e segurança são robustos. 

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, é um importante medicamento para pacientes com tumores avancados onde ja houveram casos que 
o mesmo trouxe beneficios a pacientes 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: larotrectinibe, Positivo: , Negativo: nenhum, Dificuldades: nenhuma, Facilidades: 

3ª - Não
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27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporado

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É uma oportunidade para beneficiar os pacientes que não tem acesso

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acesso ao tratamento

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, .

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que a o tratamento preciso, para os pacientes certos, pode trazer qualidade de vida e 
sustentabilidade para o sistema de saúde. 

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Terapias com base em identificação gênica são mais assertivos para os possíveis tratamentos, 
implicando inclusive em menores impactos para o sistema.

2ª - Não

3ª - Não
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27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que deve ser incorporado porque é um tratamento direcionado que busca tratar o câncer com 
base nas suas características genéticas e moleculares, independente do tipo de câncer ou de onde o câncer começou no corpo

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, SIM! E SIM! Tudo que puder vir ajudar nós pacientes oncológicos deve ser feito! Só sabe a dor do 
câncer quem passa! O sus/conitec/Anvisa/ tem que ser facilitadores do tratamento e não dificultadores! TUDO deve ser feito pra ajudar a chance de 
cura ou sobrevida! O câncer não espera!!! 

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes precisam ter acesso aos diversos tratamentos para câncer. 

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Existem pacientes que precisam ser beneficiados pelo tratamento agnóstico, com larotrectinibe, na 
oncologia de precisão.

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É uma doença rara onde o medicamento é capaz de mudar a expectativa de vida do paciente 

2ª - Não

3ª - Não
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27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitos pacientes serão beneficiados 

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitos pacientes serão benefíciados

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Vide parecer 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia padrão não associada a terapia-alvo, Positivo: NDN, Negativo: Morte

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamentos relevante para qualidade e prolongamento da vida de pacientes.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: ., Positivo: .., Negativo: .

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos de mais acesso a medicamentos mais modernos para cura do câncer.

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Conforme a Constituição Federal temos Direuto à saúde integral, para tanto o acesso à medicação é  
uma forma de legitimar e respeitar esse Direito.

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Existe uma quantidade de pacientes portadores de cânceres, que não respondem aos tratamentos 
disponíveis, pois eles não são eficazes, a entrada do Vitrakvi no sus fará imensa impacto, no curso natural da doença, na vida desses pacientes, na 
prática clínica das equipes de saúde e trará impacto positivo no orçamento da saúde.

2ª - Não

3ª - Não
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27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trata-se de um tratamento com chances de salvar vidas

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cirurgia e radioterapia, Positivo: Cura, Negativo: 

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, porque vai trazer grandes benefícios aos pacientes 

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A terapia alvo com larotrectinibe pode ser a única chance de um paciente conseguir ter controle da 
doença maligna sem toxicidades significantes

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Redução do tumor, a paciente saiu de estado comatoso e voltou a andar, falar, 
Negativo: Nenhum , Dificuldades: O valor, Facilidades: Via oral

3ª - Não

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo é válido para a cura dessa doença.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tranzamube, Positivo: , Negativo: 

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A saúde é direito de todos e dever do estado.

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Redução da lesão , Negativo: , Dificuldades: Valor, Facilidades: Uso domiciliar

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia endovenosa convencional, Positivo: , Negativo: Progressão de doença 
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27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento tem apresentado ótimos resultados e deve ser introduzido como opção para 
pacientes que se encaixem no perfil da droga.

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento importante para crianças com câncer que não possuem outra alternativa

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Enzalutamida, Positivo: Ausência de dor, sem reação adversa e tratamento adequado , Negativo: 
Dificuldade de acesso no sus , Dificuldades: , Facilidades: Medicamento oral

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Fibrossarcoma juvenil, Positivo: Remissao completa, Negativo: Remissao parcial, Dificuldades: Custo, 
Facilidades: Facilidade de pesquisa da fusão NTRK com a Bayer

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Astrocitoma, Positivo: Remissao parcial, Negativo: Nenhum

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos temos direito à Saúde, então, nada mais justo ,que usarem esse medicamento para o bem de 
todos ,distribuído pelo SUS.

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Alta taxa de resposta em doenças sem bons tratamentos 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe , Positivo: Taxa de resposta e aumento de sobrevida , Negativo: Preço , Dificuldades: 
Nenhum , Facilidades: Efeitos adversos manejáveis 

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Constituição 88

2ª - Não

3ª - Não
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27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O Câncer possui desdobramento terríveis, o que incluí a perda da vida, dito isso todo o Arsenal 
terapêutico deve estar disponível a população. 

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que esse tratamento deva ser incorporado ao SUS, pois o larotrectinibe é o primeiro e único 
medicamento aprovado no Brasil para esta indicação. 

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter oportunidade de um tratamento adequado para sua enfermidade 

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes com a fusão podem se beneficiar com o tratamento, sem maiores toxicidade e com boa 
resposta

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe, Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: quimioterapia convencional, sem resposta e com toxicidade, Positivo: , Negativo: 

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter acesso ao tratamento igualitário de saúde, com provimento de medicamentos 
modernos 

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ajuda no tratamento aqueles que não possam adquirir via particular 

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A medicação em questão já tem sua eficácia comprovada em estudos robustos e pode beneficiar 
pacientes que possuem prognóstico desfavorável ao tratamento convencional oferecido atualmente pelo SUS. 

2ª - Não

3ª - Não
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27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia, Positivo: , Negativo: 

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Mais uma alternativa com altos resultados ampliando a expectativa de vida dos pacientes 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Participei de uma ação para ajudar uma paciente do Graac que tinha um tumor agressivo na cabeça e 
onde o pai relatou que a criança já estava em coma e quando recebeu a medicação em 1 mês saiu do coma e depois retomou sua vidinha de 
criança. A doença é rara, a mutação não acontece sempre.  Se o Sus não incorporar o medicamento as pessoas com a mutação deixarão de ter os 
benefícios desta tecnologia inovadora, somente os ricos e poderosos e nosso país ficará atrasado em relação a outros, Positivo: Como citei vi relato 
do caso da menina do Graac contado pro pai , Negativo: Ganho de peso , Dificuldades: Custo e identificação dos pacientes , Facilidades: Específico 
para a mutação com baixos efeitos colaterais graves e alta eficiência quando com a mutação 

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho q deve ser incorporado e inclusive expandido seu uso para pacientes com LLA que apresentem 
rearranjo envolvendo NTRK3, pois traria beneficio e mais opçoes terapeuticas a pacientes que geralmente respondem mal a quimioterapia., Vide 
referencia (Blood Adv. 2020), , Clinical response to larotrectinib in adult Philadelphia chromosome–like ALL with cryptic ETV6-NTRK3 rearrangement

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia para LLA, Positivo: , Negativo: 

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Principalmente para o tratamento em crianças que geralmente tem reposta incrível com o 
tratamento!

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Sorafenibe, Positivo: Resultados nunca antes visto principalmente em crianças , Negativo: Nenhum, 
Dificuldades: O acesso, Facilidades: Facilidade de uso e resultados sem igual 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Sorafenibe , Positivo: Melhora nos pacientes principalmente crianças , Negativo: Nenhum

27/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Inúmeros casos acabam chegando ao SUS e só não seguem ali por falta de medicamentos adequados 
disponíveis. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Químio: fez minha mãe ficar com o paladar alterado, Radioterapia: minha mãe e minha sogra 
passaram a sentir mais fome e a queda de cabelo é significativa, Kepra: deixou minha sogra bem sonolenta e confusa , Positivo: , Negativo: Químio: 
fez minha mãe ficar com o paladar alterado, Radioterapia: minha mãe e minha sogra passaram a sentir mais fome e a queda de cabelo é 
significativa, Kepra: deixou minha sogra bem sonolenta e confusa 
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27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A necessidade do uso por pessoas com câncer raro é primordial e , a impossibilidade de acesso ao 
medicamento está atrasando tratamentos e até levando vidas á óbitos. 

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que todo medicamento possível de ajuda deve ser fornecido gratuitamente a qualquer 
cidadão. Não está na lei isso? Acho que sim. 

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Terapia alvo fundamental para tumores de SNC e sarcomas

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Vitrakvi em paciente pedíatrica com fibrossarcoma infantil em uso compassivo, Positivo: Controle de 
metástases de fibrossarcoma infantil por mais de 2 anos, Negativo: Muito caro, Dificuldades: Muito caro e pouco acessível, Facilidades: Medicacao 
via oral

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um tratamento que poderá trazer benefícios e sobrevida para os pacientes

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento pode ser de grande ajuda no tratamento dos pacientes com indicação de recebê-lo.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Identificação do marcador molecular (Fusão do gene NTRK) em amostra tumoral., Positivo: Identificação 
de pacientes com grande chance de resposta ao tratamento indicado. , Negativo: NA. , Dificuldades: Obtenção de amostra de boa qualidade (bloco 
de parafina contendo o tumor)., Facilidades: NA.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Identificação de vários marcadores moleculares., Positivo: Identificação de pacientes elegíveis para 
medicina personalizada. , Negativo: NA. 

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhoria do tratamento com grandes chances do aumento das chances de cura 

2ª - Não

3ª - Não
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27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trata-se de medicamento altamente eficaz para pacientes com tumores que possuem a fusão de 
NTRK associado a muito poucos eventos adversos. Como a fusão de NTRK é rara acredito que o número de pacientes que necessitarão será 
pequeno. Estes pacientes com cancer de tireoide metastático avançado necessitam de atenção médica frequente, muitas vezes necessitando 
internações, para controle de complicações decorrentes de metástases pulmonares, ósseas, cerebrais. Como o cancer é muitas vezes indolente, os 
pacientes necessitam desta atenção por vários anos o que resulta em custo significativo para o SUS. A minha experiencia, que é pequena, mais 
significativa, mostra que o larotrectinibe foi capaz de mudar a evolução da doença e a qualidade de vida dos  pacientes. Ver abaixo.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Tenho 2 pacientes com câncer de tireoide metastático avançado em uso de 
larotrectinibe - ambos com planos de saúde. Além desses, temos um paciente no ICESP em tratamento com larotrectinibe cujo medicamento está 
sendo doado., Destes, duas pacientes já haviam sido encaminhadas aos cuidados paliativos por não terem mais opções terapêuticas (tratadas com 
várias linhas de inibidores de tirosina quinase após se tornarem refratárias ao iodo). Com o resultado da análise do tumor e o achado da fusão do 
NTRK, estas pacientes foram iniciadas no larotrectinibe em 2019 e permanecem em tratamento com excelente resposta. Uma das pacientes 
necessitava de oxigenioterapia e tinha hospitalizações frequentes para tratamento respiratório. Após o início do tratamento, a paciente deixou de 
requerer oxigênio, se tornou independente de cuidados da família, morando sozinha e dirigindo. O paciente do sexo masculino, iniciou o 
tratamento no inicio deste ano, paciente jovem com massa cervical de grande tamanho que foi ressecada parcialmente e metástases ósseas 
causando dor e restrição física. Este paciente também teve resposta importante ao medicamento, ele está trabalhando e voltou ao seu hobby que é 
pescar. Além da excelente resposta, a tolerância é muito boa. Nenhum dos pacientes apresentou eventos adversos importantes., Negativo: Tenho 
quase 2 anos de experiência com o medicamento. Nos 2 pacientes que sigo de perto - ambos tiveram um discreto aumento das transaminases no 
segundo mês de tratamento - que resolveu espontaneamente, sem necessidade de pausa ou ajuste de dose. A primeira paciente, após 1 ano de 
tratamento, começou a desenvolver dores difusas esporádicas que associei ao medicamento - reduzimos a dose e ela ficou bem - agora, retornou a 
dose cheia. Mesmo com a redução de dose temporária, permaneceu com boa resposta. Portanto, muito bem tolerável., Dificuldades: A única 
dificuldade foi o acesso ao medicamento. Nos dois pacientes em saúde suplementar, os planos de saúde estão fornecendo o medicamento. A 
paciente do ICESP está sendo tratada através da doação. Sem dúvida, o acesso pelo SUS poderia ajudar em muito os pacientes com doença 
metastática em progressão que possuem a fusão do NTRK., Facilidades: Resposta tumoral importante com melhora expressiva da qualidade de vida 
dos pacientes.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Sorafenibe, lenvatinibe, cabozantinibe, pazopanibe, vandetanibe, quimioterapia., Positivo: Estes 
medicamentos, principalmente lenvatinibe, está associado a resposta tumoral talvez semelhante ao larotrectinibe mas está associado a vários 
eventos adversos importantes. O outro medicamento aprovado para o ca diferenciado da tireoide metastático é o sorafenibe que tem resposta 
tumoral menor e também está associado a eventos adversos, principalmente síndrome mão e pé, que afeta a qualidade de vida. Como participo de 
vários estudos clínicos multicêntricos de fase III tive a oportunidade de utilizar outros medicamentos como vandetanibe e cabozantinibe. 
Quimioterapia não está associada a resposta - no momento no SUS, nenhuma das drogas aprovadas para o carcinoma diferenciado de tireoide 
avançado e refratário a iodoterapia estão disponíveis, incluindo sorafenibe, lenvatinibe e larotrectinibe (este como terapia agnóstica nos casos de 
fusao do NTRK). , Negativo: Dificuldade em tolerar necessitando pausa e redução de dose em quase 100% dos pacientes. Resposta tumoral menos 
importante do que com o larotrectinibe. Entretanto, como dito anteriormente, o larotrectinibe só pode ser prescrito quando o tumor apresenta a 
fusão de NTRK e isso corresponde a menos de 10% destes pacientes, talvez menos que isso.

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Este medicamento vai aumentar as chances de cura de crianças e adolescentes com cancer - tumor 
solido avançado localmente ou metastatico

2ª - Não

3ª - Não
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27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devemos ter direito a um tratamento adequado, digno e qualidade.

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Será ótimo para tratar tumores sólidos , Trazendo qualidade de vida as pessoas.

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por ser um medicamento caro muitos pacientes não tem condições de arcar com os custo do 
tratamento e esse medicamento pode ser a diferença para a cura desses pacientes. um medicamento que em casos específicos pode diminuir o 
sofrimento dos pacientes por ter pouco efeito colateral, ao contrário da quimioterapia e a radioterapia.

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 grupo multiprofissional 
com missão de cuidar de 
todo ciclo de cuidado do 
paciente com cancer de 
cabeça e pescoço

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os tumores malignos podem ter mutações/fusoes que direcionam seu tratamento. No caso em 
questão, a fusão de NTREK é um marcador preditivo de resposta a droga larotrectinibe. Os tumores com a fusão de NTREK sao pouco 
frequentes/raros, e, a solicitação da pesquisa da fusão (biomarcador) se dá, na maioria das vezes, por ausência de outra terapêutica eficaz, seja 
cirurgia, quimio, radio ou imunoterapia. O que chama a atenção sao os resultados dos estudos - com alta taxa e duração de resposta. Geralmente a 
resposta é rápida - o que para o sistema de saude é muito bom - tendo em vista que poderá avaliar precocemente os resultados de uma terapêutica 
tao cara. A opção de judicializar - como vem acontecendo em alguns estados - além de incorreta, gera um custo muito maior pela compra da droga 
e  cria uma inequidade perante pacientes mais simples que nao tem acesso a este meio. Na causa defendida pelo GBCP - (grupo brasileiro de cancer 
de cabeça e pescoço) - pontuamos aqui sobre o cancer de tireoide e glândula salivar com fusão de NTREK - doenças raríssimas e sem opção de 
outros tratamentos maioria dos casos 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Cancer de tireoide metastaticos sao tumores resistentes a quimio e radioterapia. Cancer de glândula 
salivar - também uma doença rara e órfã de tratamento. , Positivo: geralmente alta toxicidade e baixa taxa de resposta aos tratamentos 
convencionais , Negativo: geralmente alta toxicidade e baixa taxa de resposta aos tratamentos convencionais 

27/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamento com biomarcador preditor de resposta, com alta taxa de resposta e ganho de sobrevida 
livre de progressão impressionante.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Taxa de resposta no tamanho do tumor, maio tempo de controle de doença, 
Melhora dos sintomas do câncer e melhora da qualidade de vida do paciente., Negativo: Nenhuma resultado negativo, Dificuldades: Nenhuma 
dificuldade, Facilidades: Posologia de fácil uso pelo paciente.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia paliativa, Positivo: Pouco evento adverso., Negativo: Progressão rápida da doença com 
piora dos sintomas.
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27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Aumentar a oferta e oportunidade da qualidade de acesso a tratamentos comprovadamente mais 
eficazes no tratamento de doenças, como o câncer.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Propemlizumabe , Positivo: Na fase que se teve acesso nenhuma. Sempre esbarrando em burocracia 
para liberação., Negativo: Burocracia 

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos pacientes com câncer raro devem ter acesso ao larotrectinibe é muito importante, já que 
esses pacientes tem poucos tratamentos disponíveis no Brasil e no mundo que atendam as suas necessidades específicas.

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para quem tem um parente ou é um paciente com doença rara ou terminal tem direito a tentar 
sobreviver, desde que saiba de todas as reações diversas. Ao contrario, nao ser incorporado ao SUS, é uma elitização do direito à vida e a saude, 
defendida como direito constitucional de todo cidadão brasileiro.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Investimento em ciência e tecnologia são essenciais  para o combate do câncer e melhorar a 
qualidade de vida das pessoas em tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por favor ajudem essas pessoas que precisam do poder público pra sobreviver 

2ª - Não

3ª - Não
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28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo paciente tem direito a ter melhores condições de qualidade de vida, visto que existe disponível 
essa possibilisade de amenisar o sofrimento do paciente.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Paciente que acompanhei foi totalmente negligenciada pelo SUS.... teve diagnóstico... aguardou 3 
meses....não recebeu tratamento.....teve mestáse óssea e veio a óbito., Positivo: , Negativo: 

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tendo em vista todas as despesas que devem ser arcadas pela família ou paciente com câncer, a 
possibilidade de aquisição do medicamento pelo SUS traz conforto e confiança de que tudo que é possível e cientificamente testado está sendo 
tentado para a cura do paciente. A possibilidade do tratamento e o possível sucesso são bálsamos de esperança para quem está assolado pela 
presença ou possibilidade da morte.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Necessário 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Essencial para quem passa por um caso raro de câncer ter mais dignidade e qualidade de vida.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estamos falando de doença que pode acabar com famílias. Então se tem recurso , devemos usar.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, os pacientes tem direito ao tratamento

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As pessoas com câncer devem ter a oportunidade de viver melhor. 

2ª - Não

3ª - Não
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28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O câncer pode ser raro, mas o tratamento não! Todos tem direito a tratamento e a vida!

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento eficaz, com poucos eventos adversos, formulação oral e xarope para crianças

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: quimioterápicos e radioterapia em geral, Positivo: eficácia é relativa, Negativo: muitos eventos adversos

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É direito. 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Entendo que o benefício para qualidade ao atendimento aos pacientes da patologia, gerando acesso 
e um pronto atendimento devido a urgência.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, medicamento imprescindível para estar no SUS 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos tem direto ao tratamento de saúde

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O larotrectinibe é o que há de mais moderno em tratamento oncológico, e é um medicamento que, 
além de adultos, é também indicado para tratamento de alguns tipos de câncer pediátricos. Essa é a primeira terapia agnóstica do Brasil, pois 
independe do órgão de origem do câncer e da idade do paciente, e oferece uma forma mais personalizada de tratamento, pois não pensamos mais 
no tipo de tumor, mas sim na alteração genética. Essa é uma mudança estrutural no paradigma do tratamento do câncer. Evidência científica com 
larotrectinibe: Raridade da fusão NTRK. , Tem o melhor nível de evidência para tipo de condição e raridade. , Normalmente demora-se 20 anos para 
ser possível recrutar e concluir um estudo randomizado nesta população, Alta magnitude de benefício clínico com larotrectinibe, Qualidade de vida 
, 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter direito a medicamentos de ponta

2ª - Não

3ª - Não
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28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes tratados com Larotrectinibe estão apresentando uma melhora na sobrevida e qualidade 
de vida muito significativa. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Melhora na qualidade de vida e baixa toxicidade, Negativo: Não percebo 
resultado negativo significativo com o larotrectinibe. O teste genético, que não é de fácil acesso a todos os pacientes, é subsidiado pela Bayer, o 
que elimina este problema., Dificuldades: Os eventos / reações adversas são semelhantes a outros tratamentos oncológicos. O fato de o 
larotrectinibe ser oral, facilita o dia a dia do paciente., Facilidades: Uso oral com baixa toxicidade.

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Larotrectinib se mostrou altamente eficaz em tumores que apresentam a fusão do gene NTRK. Para 
pacientes com tumores raros, cujo espectro de tratamento é muito reduzido, maior flexibilidade deve ser dada às análises. Taxa de resposta e 
sobrevida como as vistas nas análises fase1/2 são completamente fora da curva das terapias vigentes para tumores como os Sarcomas, por 
exemplo. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinib em caráter neoadjuvante para tumor maligno da bainha do nervo periférico de 
retroperitoneo, irressecável a príncipio., Positivo: Conversão de doença irressecável em ressecável e potencial de cura., Perfil de toxicidade 
aceitável. , Negativo: , Dificuldades: Necessidade de análise molecular de difícil acesso. , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia citotóxica e terapias-alvo para sarcoma. , Positivo: Estabilidade de doença ou discreta 
reposta objetiva. , Negativo: Toxicidade muitas vezes limitante. 

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se existe uma possibilidade de tratamento para qualquer brasileiro acometido de doença, o SUS 
precisa dar apoio a esta pessoa. 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda e qualquer nova terapia que esteja disponivel no mercado pode see inserida no SUS uma vez 
que nossa desigualdade social e acentuada e portanto temos que facilitar o acesso para melhor qualidade de vida dos pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, sobrevidada

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: meu filho teve sarcoma de ewing, Positivo: termino do tratamento, Negativo: , Dificuldades: n, 
Facilidades: n

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: filgastima, vicrastina, mesna etc, Positivo: termino do tratamento com sucesso, Negativo: n

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitos pacientes podem ter suas vidas transformadas, cura e liberdade.

2ª - Não

3ª - Não
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28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Essa medicação pode salvar vidas! Ela deve ser ofertado gratuitamente aos pacientes que necessitam.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Capmatinib, Positivo: Meu irmão está fazendo uso da medicação e tem apresentado uma resposta 
muito boa. , Negativo: Nenhum

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para que o tratamento com eficiência seja acessível a todos. E da forma certa, todos conseguirem a 
cura! 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Meu priminho teve Sarcoma de Ewing., Ele usou vincristina, doxorrubicina, cardioxane, ciclofasmida, 
etoposidee mesna., Positivo: Progresso., Negativo: Enjoo, vômito, boca seca. , Dificuldades: Em relação a minha experiência, não houve 
dificuldades, mas sei que em outros casos acontece sim, pois os remédios se esgotam e acabam interrompendo o tratamento terapêutico, já que a 
maioria das pessoas não tem condição de paga-lo por ter um custo muito alto., Facilidades: Não entendi muito bem as perguntas parecem 
repetitivas . 

3ª - Não

28/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muito importante para  a sociedade em geral.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho de urgente importância que seja incluído no roll do Sus, pois trata-se de uma medicação 
(agente biológico) desenvolvido com tecnologia de última geração que atua em dezenas de tumores sólidos que carregam a fusão NTRK., 
Acompanhei o caso dramático de uma criança de Campo Grande, porém tratada em SP (Graac) que teve um fibrossarcoma aos 2 anos de idade que 
foi inicialmente tratada com terapia alvo porém com recidiva após 2 anos (metástases pulmonares e cerebral). , Após a realização de tratamentos 
cirúrgicos no pulmão e no cérebro a doença foi controlada e a criança entrou em remissão duradoura após uso compassivo do larotrectinib.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinib , Positivo: Acompanhei a remissão de paciente pediátrico com fibrossarcoma avançado , 
Negativo: Resistência do tumor a terapêutica após 3 anos , Dificuldades: Resistência do tumor a droga após 3 anos, Facilidades: Forma de 
administração (oral)

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É de extrema importância a incorporação de opções de tratamento, principalmente no cenário SUS 
que possam aumentar a sobrevida global dos pacientes.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Avaliação de NTRK, Positivo: -, Negativo: -, Dificuldades: -, Facilidades: -

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: -, Positivo: -, Negativo: -

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicina está acabando e necessita incorporar novas tecnologias no tratamento do câncer, 
Superiores que a quimioterapia 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Todos , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não
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28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante para que todos que necessitam tenham acesso ao medicamento, independente de classe 
social 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Farmacovigilância de Larotrectinibe, Positivo: Estudos clínicos com resultados satisfatório aos pacientes , 
Negativo: Nemhuma, Dificuldades: Preço , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Outros medicamentos oncológicos , Positivo: Excelente resposta ao tratamento , Negativo: 

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Entendi que esse tratamento age na precisão da célula com problema, evitando a incidência de 
efeitos colaterais de uma quimioterapia padrão. Vi o caso do menino Levy e é de arrepiar! Considerando ser uma condição rara, entendo que ter 
esse produto no sus, não será tão oneroso pela ultra raridade de pacientes que dependem desse tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante produto que prolongou a vida de pacientes oncológicos raros, em especial crianças que 
ainda tem tanto para viver e podem se beneficiar dessa tecnologia, como o menino Levy. Foi um milagre!

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Impressionante ver como o avanço da medicina pode salvar vidas com mais qualidade. Que história 
do pequeno Levy! Por mais crianças que possam ter o mesmo benefício a vida! Parabéns ao SUS por ajudar a todos, inclusive as minorias raras

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se a medicação pode ajudar a Melhorar a vida de pessoas que são portadoras de câncer raro, o 
medicamento deve ser liberado pelo SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Droga alvo especifico ., Alvo encontrado em menos de 1 % da população com câncer

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: testes  para mutaçao de gen de Fusao , Positivo: Teste rápido ,cujo resultado modifica enormemente a 
perspectiva de tratamento , Negativo: a pequena possibilidade de encontrar a mutação especifica , Dificuldades: nenhuma , Facilidades: acesso 
online 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: quimioterapia convencional ,imunoterapia , Positivo: -, Negativo: -

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para se justo e tratar de forma igual todos pacientes. Como não incorporar se o medicamento já é 
usado e aprovado. E tratar de forma diferente as pessoas de menor poder aquisitivo

2ª - Não

3ª - Não
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28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Larotrectinibe trata de droga com alvo especifico, de alvo rarissimos na maioria dos tumores, 
altamente eficaz sem alternativa terapeutica equivalente , trata um nicho de tumores raros , com alvo molecular inquestionavel

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Pouca ou nenhuma tocixicidade, eficacia alta, Negativo: dificuldade de acessoa 
a droga, custo alto, Dificuldades: medicacao oral, bem tolerada, sem diificuldades, Facilidades: medicacao oral, bem tolerada, sem diificuldades

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Todas alternativas sao esquemas de quimioterapia muito toxicos e com baixissima eficacia, Positivo: 
controle rapido da doen;a e sintomas , Negativo: custo alto, acesso dificil , nao esta no rol da ANS por se tratar de tumores raros, indicacao 
agnostica baseada numa via molecular

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse medicamento é essencial pra tratamento de câncer raros. Ajuda a prolongar vidas ou até 
mesmo salvar. Ter o medicamento pelo sus e dever do Estado. 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acesso aos pacientes 

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Terapia Memmat, Positivo: Controle paliativo de câncer cerebral, Negativo: Nenhum, Dificuldades: , 
Facilidades: Não estava disponível pelo SUS. Feito pelo plano de saúde que demorou um pouco ser aprovado por estar em pesquisa.

3ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Panitumumabe, oxaliplatina, Positivo: Controle do tumor sólido metastático, Negativo: 

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Um produto específico que pode salvar vidas

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Vitrakvi, Positivo: Foi muitos relevante a sobrevida com qualidade , Negativo: Nenhum, Dificuldades: 
Nenhum, Facilidades: Fácil, oral, 1 x ao dia

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Nubeqa, Positivo: Ganho de vida, Negativo: Custo
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29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento Larotrectinibe demonstrou suficiente eficácia clínica dentro do design de estudo que 
a Bayer desenvolveu. Um estudo clínico tradicional é inviável para a realidade da doença e disponibilidade de pacientes. Além disso, a Bayer oferece 
o teste diagnóstico. 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os resultados com o Vitrakvi são bons e de grande importância para a saúde pública. Todos devem 
ter acesso a essa medicação. 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O produto é a solução para muitas pessoas, por isso acredito que deve ser incorporado. 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um tratamento direcionado a alteração genética que deu origem ao cancer, por isso pode trazer 
melhores resultados, menos efeitos colaterais e maior qualidade de vida para os pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Benefício claro para o uso

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Poder salvar vidas é fundamental, 

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu acho que deve ser incorporado no SUS porque é de extrema importância para a saúde do Brasil.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante o avanço de novas terapias oncologicas.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, um tratamento agnóstico que oferece um novo conceito na oncologia de precisão

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ajudará muitos pacientes que precisam desse tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Tenho pessoa na família que faz tratamento contra um câncer, sei o quanto um tratamento pode 
ajudar emocionalmente falando o paciente e isso é muito importante no caso de uma cura ou durante a sobre-vida do mesmo.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Procedimento de extrema relevância que deve trazer benefício para o paciente do SUS além de ao 
longo prazo contribuir para a redução do impacto financeiro de toda o sistema devido aos pacientes que demonstram uma piora porque hoje estão 
desasistidos

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para atender a população menos desfavorecida.

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que os pacientes tem este direito, de utilizar o medicamento que trará benefícios e 
respostas com sua doença. 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que será uma avanço no tratamento da oncologia de precisão onde o paciente será tratado 
de acordo com a alteração genética. O custo benefício quando falamos de uma terapia alvo é comprovado.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Larotrectinib , Positivo: Pacientes obtendo respostas completas com qualidade de vida., Negativo: 
Dificuldade no acesso ao tratamento , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante para os pacientes referente a patologia, por causa da eficácia e segurança no tratamento 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais terapias para o tratamento tiver a disposição dos pacientes melhor será sua qualidade 
de vida.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Entendo ser uma Doença Rara, e de difícil controle. Mas com essa terapia raros pacientes terão 
grandes chances de cura ou controle da doença 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Larotrectinibe, Positivo: Vi pacientes terem reversão da doença de maneira rápida e sustentada, 
Negativo: , Dificuldades: Difícil diagnósticar, Facilidades: Fácil tratamento, oral.

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O larotrectinibe é um medicamento que tem uma ação muito especifica a para pacientes que tem 
câncer com  fusão  do  gene  NTRK, que  são  tumores  sólidos  malignos  que  foram  desencadeados por  fusão gênica envolvendo o gene NTRK 
que, quando presente, é o driver oncogênico de tumores sólidos. Podem ocorrer em pacientes pediátricos quanto em adultos e pode ser 
considerada uma condição rara. O Larotrectinibe é o  primeiro  inibidor  de  TRK  (tropomyosin  receptor  kinase), ele é um tratamento altamente  
seletivo, inibindo apenas os receptores TRKA, TRKB e TRKC. E pode ser um tratamento que trara esperança para os pacientes que apresentam essa 
fusão, assim como para seus familiares. 

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: , Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Experiência com os produtos produzidos pela Bayer e com toda a responsabilidade e comprometimento 
com o paciente com que a Bayer faz o seu altamente confiável trabalho. Tenho experiência em outras industrias farmaceuticas e a Bayer pra mim é 
a numero 1 em qualidade e confiabilidade. , Positivo: , Negativo: 

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pacientes tem direito ao diagnóstico e os melhores tratamentos, ou seja, aqueles que oferecem 
maior eficácia. 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Oportunidades para todos menos favorecidos

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, E’ sempre bom p os pacientes, p/ aumentar a chance de sucesso no tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trata-se de um tratamento com um marcador especifico, altamente efetivo e só vai usar e beneficiar-
se quem realmente precisa, não haverá desperdício nem testes em pacientes, droga amplamente estudada

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento útil para pessoas acometidas por câncer raro.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Grupos/associação/organi
zação de pacientes

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os cânceres raros que se desenvolvem em todos os órgãos do corpo e podem acometer pessoas de 
qualquer idade. , Por isso, disponibilizar via SUS  para cânceres graves e em fase avançada visam prolongar a sobrevida dos pacientes,  entretanto 
estão associados a efeitos colaterais graves e podem comprometer a qualidade de vida dos pacientes., Felizmente há  um medicamento capaz  de 
combater o câncer e reduzir o tamanho de tumores malignos significativamente com poucos efeitos colaterais. Ele se chama Larotrectinibe e é um 
medicamento oral, que o paciente usa em casa para o tratamento do câncer., , 

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes oncológicos com doenças avançadas/metastáticas normalmente têm prognóstico muito 
ruim e alternativas terapêuticas escassas. Os estudos clínicos de fase 1 e 2 do larotrectinib indicam atividade antitumoral durável com poucos 
efeitos adversos e o FDA já aprovou desde 2018 este tratamento nos EUA. (NCT02122913, NCT02637687, NCT02576431). Além disto, terapias-alvo 
direcionadas aos pacientes oncológicos pediátricos são muito escassas, portanto, se existem drogas disponíveis para melhorar a sobrevida das 
crianças (como é o caso do larotrectinib), as mesmas devem ser consideradas para estar disponíveis no SUS.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Existem casos em que não há outra possibilidade de tratamento. Quando utilizado com critério, o 
medicamento é muito eficaz e poupa muito sofrimento para o paciente e para a familia

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Com o Larotrectinibe, Positivo: Poupou um bebê de uma cirurgia mutilante na face e outra criança de 
perder o braço direito., Negativo: nenhum, Dificuldades: A unica dificuldade foi obter o medicamento, pelo alto custo, Facilidades: A medicação é 
por via oral

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Uso de quimioterapia , Positivo: Somente efeitos colaterais, sem melhora do quadro tumoral, Negativo: 
A cirurgia era impraticável, e a quimioterapia só causou náuseas, vômitos, neutropenia, internamentos pelo efeito colateral

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os tratamentos disponíveis no SUS  para cânceres graves e em fase avançada visam prolongar a 
sobrevida dos pacientes,  entretanto estão associados a efeitos colaterais graves e podem comprometer a qualidade de vida dos pacientes. Existe 
um medicamento capaz  de combater o câncer e reduzir o tamanho de tumores malignos significativamente com poucos efeitos colaterais. Ele se 
chama Larotrectinibe e é um medicamento oral, que o paciente usa em casa para o tratamento do câncer., Para os pacientes com câncer raro, ter 
acesso ao larotrectinibe é muito importante, já que esses pacientes tem poucos tratamentos disponíveis no Brasil e no mundo que atendam as suas 
necessidades específicas. Essa importância ganha ainda maior proporção quando olhamos para os cânceres infantis, que são extremamente 
agressivos e com os tratamentos atuais, há grandes chances de necessidade de cirurgias invasivas que podem levar a amputação ou 
desconfiguração da área., 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É uma droga moderna, com altos índices de cura que deve ser disponibilizada a população 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Já foi aprovado pelo FGDA há alguns anos.  Os relatos dos pacientes no Barsil (2 casos) são positivos.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo cidadão em direito a  saúde e a vida sem nenhuma distinção

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Grupos/associação/organi
zação de pacientes

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Posicionamento do Instituto Lado a Lado pela Vida (LAL) - O Instituto Lado a Lado pela Vida (LAL), 
Organização da Sociedade Civil fundada em 2008, que tem como causas o Câncer, as Doenças Cardiovasculares e a Saúde do Homem, tem como 
missão mobilizar e engajar a sociedade e gestores da saúde, contribuindo para ampliar o acesso aos serviços, da prevenção ao tratamento, e mudar 
para valer o cenário da saúde no Brasil, trabalhando para que todos os brasileiros tenham informação e acesso à saúde digna e de qualidade, em 
todas as fases da vida.Uma de nossas mais contundentes ações desde 2015 é promover uma ampla discussão sobre os avanços no campo da 
Medicina Personalizada e como as novas tecnologias podem contribuir para a prevenção, o diagnóstico e o tratamento do câncer. E, ainda, alertar 
para o fato de que há anos o sistema público de saúde no Brasil tem destinado um volume considerável de recursos a tratamentos ineficazes. Um 
dos objetivos da medicina personalizada é analisar e entender as causas distintas de uma mesma doença, com sintomas semelhantes que, muitas 
vezes, um mesmo tratamento não traz boa resposta para diferentes pacientes, pois já é consenso entre os maiores centros de pesquisa e em 
inúmeros países do mundo que não se pode padronizar, por exemplo, os tratamentos de certos tipos de cânceres. O LAL utiliza uma mensagem 
bastante simples e que traduz a importância de cada vez mais oferecer aos brasileiros tratamentos baseados na Medicina Personalizada que traduz 
a “nova cara do câncer”, um campo onde constantemente surgem estudos e tecnologias para tornar a jornada de tratamento dos pacientes muito 
mais satisfatória e efetiva.  Entendemos que muitos tipos de câncer já se tornaram doenças crônicas ou com chances reais de cura. Isso ocorre 
porque, apesar de ser uma enfermidade cujo tratamento é extremamente complexo, as condutas terapêuticas avançam a passos largos, graças a 
vultosos investimentos que têm sido feitos pelo setor privado global nos últimos anos. No que se refere aos tratamentos de câncer, há uma 
tendência de novas terapias personalizadas cuja variação, especificidade e protocolos de tratamento são cada vez mais direcionados para cada fase 
e característica do tumor, com ganhos extraordinários em termos de qualidade e aumento da expectativa de vida de pacientes oncológicos, que no 
caso desta Consulta Pública inclui crianças, jovens ou adultos, portadores de câncer independentemente do órgão de origem do tumor, baseada na 
alteração genética específica do gene NTRK. Os tratamentos de tumores sólidos hoje no Brasil.  É difícil aceitar que em pleno ano de 2021, 
tratamentos para os pacientes do SUS, portadores de tumores sólidos avançados ou metastáticos, ainda sejam baseados unicamente nas terapias 
tradicionais como cirurgias, tratamento radioterápicos e quimioterápicos, que objetivam o prolongamento da vida, porém podem ocasionar efeitos 
colaterais que comprometem significativamente a qualidade de vida desses pacientes. , Considerando o caso desta CP, que se destina à 
incorporação de tratamento de tumores sólidos malignos que foram originados por alteração no gene conhecida como fusão gênica NTRK, o 
contingente de pacientes inclui crianças, jovens e adultos que teriam uma longa expectativa de viva. O que gostaríamos de ressaltar é que a não 
recomendação da Conitec para a incorporação do Larotrectinibe, poderá significar a oportunidade desses indivíduos terem uma existência digna, a 
convivência com seus familiares e, ainda, a sua contribuição ao País enquanto cidadãos. Vale destacar que no caso desses tumores, as cirurgias 
indicadas podem levar a amputação de um membro ou até mesmo de desfiguração da área atingida pelo tumor, o que não só gera impacto em sua 
vida pessoal, mas em muitas situações onera o Sistema e a Previdência.Vivemos um momento de progresso exponencial e conquistas admiráveis 
como é a medicina personalizada, que já não é mais uma aposta no futuro, mas sim uma realidade., , 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Avanço no tratamento de pessoas necessitadas.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento apresenta resultados significativos de melhora, em especial nos pacientes infantis. 
Por se tratar de uma inovação em oncologia, tratando uma mutação genética rara de forma agnóstica, os estudos clínicos não seguem os níveis de 
evidência geralmente avaliados, porém são representativos e robustos para avaliação da eficácia e segurança do medicamento. Incertezas podem 
ser minimizadas através de uma estratégia de screening e diagnóstico dos pacientes, em especial nos tumores infantis e de alta incidência da fusão, 
otimizando o fluxo de atendimento e jornada destes pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, População necessita de respostas da saúde pública através de profissionais e medicamentos com 
mais facilidade. 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Larotrectinibe é uma droga direcionada para pacientes com fusão do gene NTRK (detectado através 
de exame NGS - com suporte do laboratório no custo do teste) de altíssima eficácia e muito segura.

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As pesquisas clinicas do medicamento  registrou uma taxa de resposta de 75% na redução de 
tumores com a fusão do gene NTRK, além de ser um tratamento menos agressivo e aumenta em até 76% a qualidade de vida dos pacientes, fato 
que justifica sua incorporação. 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Nós temos direito a lutar pela vida com o máximo de qualidade possível 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Com o larotrectinibe e upadacitinibe, Positivo: Modificação do curso da doença , Negativo: Perda de 
peso, enjoos e dores de cabeça , Dificuldades: Treinamento no uso e armazenamento , Facilidades: Menos colaterais que a maioria e diminuição 
rápida do curso da doença 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Já citado , Positivo: Semelhante para AIJ e leucemias , Negativo: Os mesmos
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29/09/2021 Grupos/associação/organi
zação de pacientes

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O Projeto Camaleão: Autoestima contra o Câncer é uma associação da sociedade civil sem fins 
lucrativos, criada em 2014 e formalizada em 2016. Atendemos pessoas com qualquer tipo de câncer, incluindo seus familiares e cuidadores, 
independentemente de gênero, condição socioeconômica ou fase do tratamento. Oferecemos apoio multidisciplinar gratuito, com atividades como 
grupos terapêuticos para pacientes, grupo de familiares e cuidadores, grupo de apoio ao luto, aulas de yoga, grupo de meditação, orientação 
nutricional e mais. , Dentre os pacientes que atendemos, estão também pessoas que enfrentam tipos de câncer raros. Esses indivíduos relatam a 
série de dificuldades que enfrentam, desde conseguir chegar ao diagnóstico (pois muitas vezes os sintomas são indefinidos ou desconhecidos pela 
equipe de atenção básica), até encontrar um especialista e o tratamento adequado para o seu caso. Esse cenário provoca atrasos no início do 
tratamento, o que é sabidamente um agravante para o quadro clínico de muitos pacientes, que diversas vezes descobrem a doença já avançada ou 
metastática. A impotência nos assola nos casos em que não se tem um tratamento adequado disponível, cabendo a nós ajudar o paciente e sua 
família com apoio psicológico multidisciplinar. , Felizmente, a medicina avança a cada dia, trazendo novos medicamentos, opções terapêuticas e 
esperança a quem enfrenta o câncer raro. A medicina de precisão é o futuro, considerando as condições celulares do tumor e do indivíduo na 
tomada de decisão. Por ser personalizada, a medicina de precisão oferece melhores resultados, menos efeitos colaterais e maior qualidade de vida 
para o paciente. Desde 2019 está disponível no mercado brasileiro o medicamento Larotrectinibe, indicado para pacientes, adultos e crianças, com 
diversos tipos de câncer, que apresentam fusão do gene NTRK. Esse medicamento tem demonstrado bons resultados para estes pacientes, com 
resposta objetiva de 75% no estudo realizado. , Atualmente não existe tratamento específico para pacientes com fusão do gene, NTRK disponível no 
Sistema Único de Saúde, sendo os pacientes com  tumores sólidos avançados ou metastáticos tratados conforme seu tipo tumoral com terapias 
tradicionais, como cirurgia, quimioterapia e/ou radioterapia. Estes tratamentos tradicionais causam, na maioria dos casos, muitos efeitos colaterais 
e desconforto, comprometendo significativamente a qualidade de vida dos pacientes. , Nós acreditamos que os pacientes com tumores sólidos 
localmente avançados ou metastáticos, com fusão no gene NTRK, deveriam receber o melhor tratamento disponível atualmente, com o 
medicamento Larotrectinibe, tendo em vista os benefícios que esta terapia traz e os poucos efeitos colaterais relatados. Ressaltamos que tumores 
sólidos com a presença de fusão NTRK são tumores raros na medicina, e que precisamos de uma busca constante com testes de imunohistoquímica 
e testes de genômica para a determinação desses casos. Uma vez determinada a presença da fusão NTRK no tumor sólido, passa a ser determinante 
o uso de medicação para esse alvo específico, sendo superior à terapia convencional. Além do mais, considerando ser uma condição de baixa 
incidência populacional, acreditamos na viabilidade de investimento governamental para a incorporação dessa terapia, e torcemos para que, em 
breve, quem enfrenta o câncer com fusão no gene NTRK possa receber o tratamento que merece. , 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os relatórios indicam que será  para SUS essa incorporação. 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou paciente beneficiado atualmente com resposta completa após metástase pulmonar de um SPM 
que acarretou a amputação de membro superior direito

2ª - Sim, como paciente, Qual: Vitrakvi Larotrectinibe - 100 mg, Positivo: Sou paciente beneficiado atualmente com resposta completa após 
metástase pulmonar de um SPM que acarretou a amputação de membro superior direito, Negativo: nenhum efeito negativo até o momento., 
Dificuldades: , Facilidades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Quimioterapia (ifosfafmida) e cirurgia de amputação de membro e metastasectomia, Positivo: Não obtive benefício 
por muito tempo. 10 meses até nova progressao da doença (metástase) e 6 meses nova progressão após metastasectomia., Negativo: 
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29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Remédio de máxima importância para quem precisa. , O SUS deve fornecer qualquer meio que seja 
benéfico para aqueles que precisam. 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sendo raros os  tumores malignos com fusão do NTRK com um parceiro , onde o medicamento 
larotrectinibe, tem mostrado alta eficácia e segurança, com enorme benefício, deve ser incorporado ao SUS, Tive experiências como médica 
tratando 2 pacientes com LAROTRECTINIBE com sucesso.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: LAROTRECTINIBE, Positivo: 1)Menino de 3 anos atendido no nosso Serviço do Hospital Pequeno Príncipe 
em Agosto de 2019  com tumoração endurecida em região cervical DIREITA,  indolor de 6,5 x 9 cm , já apresentando sinais de compressão medular: 
com dificuldade na abdução e elevação do Membro superior Direito, inoperável. 12/08/19 Ressonância magnética mostra uma extensa lesão 
expansiva lobulada PARAVERTEBRAL DIREITA, com realce ao contraste, ESTENDENDO de C3  até C7 –T1 E que se estende aos foramens neurais a 
direita de C4-C5 e C6-C7, envolve o segmento V2 da artéria vertebral com extensão intradural, deslocando o cordão medular. Biopsia confirma 
tumor maligno de bainha de nervo periférico com FUSÃO GÊNICA TPM3-NTRK1. Submetido a 3 ciclos quimioterapia com ifosfamida e doxorrubicina 
EV, evoluindo com complicações infecciosas, hemorrágicas, e com progressão da doença, aumento tumoral. Em Janeiro/2020 a família conseguiu 1 
frasco de Larotrectinibe VIA ORAL, usando por 15 dias com regressão parcial do tumor, e devido a inacessibilidade do medicamento pelo custo, 
prosseguiu com quimioterapia de 2a. linha com topotecan e ciclofosfamida, sem resultado. Em Junho/2020 com processo judicial foi possível tratar 
com Larotrectinibe por 8 meses, havendo uma diminuição considerável do tumor, sem efeitos colaterais.  Em Março de 2021 foi possível ressecar 
90% do tumor, sem deixar sequelas. E atualmente em uso de larotrectinibe, na Ressonância Magnética  de Agosto/2021, sem evidência de tumor. 
Plano de utilizar por 12 meses a partir da cirurgia como consolidação., , 2) Menino nascido em 26/01/2019 com lesão expansiva heterogênea e 
lobulada centrada no espaço mastigador esquerdo envolvendo o corpo e ramo da mandíbula; medindo 5,5 x 6,9 x 4,8 cm (CCxAPxLL).Com extensão 
nas fossas infratemporal, pterigopalatina e do espaço parafaríngeo esquerdos. Atingindo a porção medial da cavidade oral / orofaringe, 
demonstrado na Ressonância magnética.  O tumor dificultava a succção do seio ou mamadeira. INOPERÁVEL. Biopsia confirma FIBROSSARCOMA 
CONGÊNITO com fusão NTRK3-ETV6.  Iniciado quimioterapia com VAC (Vincristina, Actinomicina D e ciclofosfamida EV), após 6 ciclos, com resposta 
parcial mínima (15%), além de evoluir com complicações: anemia, alopecia, plaquetopenia e mucosite), A Cirurgia de ressecção seria mutilante, na 
ocasião., Em Novembro de 2019 , conseguimos inscrever o paciente em um estudo de pesquisa clínica: ESTUDO SCOUT em Barcelona, Hospital 
Infantil Vall d’Hebron, na Espanha. Sendo iniciado em 02/Dez/19 LAROTRECTINIBE suspensão oral (20 mg/mL)  100mg/m²/dose de 12/12 horas que 
utilizou por 12 meses, havendo regressão praticamente  total do tumor. Paciente retorna em Janeiro de 2021 ao Brasil para o Hospital Pequeno 
Príncipe, sem tumor visível ao exame físico com desenvolvimento normal e sem necessidade de cirurgias ou outros procedimentos., , , Negativo: 
Nenhum resultado negativo com Larotrectinibe. O único efeito foi aumentar o apetite, auxiliando no bom desenvolvimento dos pacientes., 
Dificuldades: Dificuldade na aquisição do medicamento Larotrectinibe. São patologias raras, sendo difícil fazer um estudo de fase 3 em um periodo 
curto de tempo., Facilidades: Via de administração do Larotrectinibe, que é ORAL e na forma líquida.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Quimioterapia convencional endovenosa, Positivo: Nos pacientes mencionados, nenhuma experiência 
positiva, somente negativas, Negativo: Com quimioterapia convencional: alopecia, anemia, plaquetopenia com hemorragias, infecções decorrentes 
de neutropenias severas, necessitando internamentos hospitalares prolongados

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento em questão traz grandes benefícios para os pacientes que tem o perfil para o 
mesmo.

2ª - Não

3ª - Não
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29/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Droga para tumores raros que não tem, Muitas opções no sus 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um grande benefício para a população 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Um amigo faz uso da medicação e teve bons resultados. 

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos os pacientes tem o direito a vida!

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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